Jeux d'une
insoumise

par Sylvain Parker

Que faire d’une nouvelle vie, sinon découvrir des plaisirs qui semblaient jusque là interdits ? Leila n’a plus envie de subir la domination de son mari, et de victime elle devient prédatrice. Elle chasse dans le Paris nocturne et découvre des plaisirs nouveaux, comme pervertir d’innocents jeunes gens et jeunes filles… Pourquoi s’arrêter en si bon chemin ? Elle a une revanche à prendre… Son ex-mari et sa maîtresse le découvriront à leurs dépens !

CHAPITRE I

La ligne du crayon noir épouse la courbe au-dessus du renflement de la paupière. Du déroulé monotone de ses journées, se maquiller le matin est le moment que Leila préfère.

Le trait du fard est un peu gras mais très fin. Elle aime renforcer ainsi l’évocation orientale de son visage. C’est sa mère qui lui a appris comment surligner ses yeux avec le khôl. Suivant l’usage que l’on en fait, ce mascara peut suggérer une princesse raffinée ou bien une pute des maisons d’abattage de Marrakech… Comme pour l’aquarelle, on ne peut s’y reprendre à deux fois. Le dessin doit être continu, pas trop appuyé, en un seul mouvement. La caresse d’une aile de papillon…

Sa mère lui a enseigné tout le reste. Se tenir sur la réserve, tout en pudeur et discrétion, seuls les yeux ont le droit de laisser deviner la braise cachée. Mais deviner seulement. Tout le reste est voué à appartenir au mari, jusqu’à la soumission elle-même, c’est lui qui en sera propriétaire. Arrivera-t-elle jamais à s’affranchir de cet héritage ?

Aujourd’hui, c’est le tailleur rose qu’elle a choisi, elle aime le contraste entre la coupe austère et la couleur joyeuse de praline claire. Les hanches larges et la poitrine volumineuse. « Tu pourrais être danseuse », lui disait sa mère. Mais c’est de ses cheveux qu’elle est la plus fière, cascade brune, presque noire, pailletée pourtant d’éclats cuivrés. La dernière touche à laquelle elle prend un plaisir sensuel, brosser longuement son épaisse chevelure.

Il fait encore sombre, la veille on est passé à l’heure d’été. Par la fenêtre qu’elle a ouverte se faufilent les senteurs fraîches du gazon. De tout le lotissement, c’est sûrement elle la première à être prête à partir au travail.

Franck ronfle doucement, encore dans les vapeurs tièdes du sommeil. Lui démarre sa journée toujours deux heures plus tard, ils bossent pourtant dans la même boîte, mais il s’est toujours bien arrangé. On aime son humour de boute-en-train, y compris leur patronne qui tolère ses arrangements avec les horaires. On pardonne aux commerciaux, pourvu qu’ils fassent du chiffre. L’improbable Franck. En y réfléchissant bien, c’est la blondeur flamande de ses cheveux qui l’a d’abord séduite. Il a pris son temps pour briser une à une toutes les défenses dont elle se protégeait. Leur mariage a été le prétexte de la rupture avec ses parents, elle était déjà promise à un jeune commerçant aisé de l’Atlas. Ils auraient dû comprendre, elle qui était quand même de la troisième génération…

La lumière du jour naissant éclaire le torse pâle de son mari, cette peau presque transparente qui l’a tellement troublée au début. Elle se voyait comme une Berbère du désert séduite par un page délicat issu des brumes du nord.

Les premiers mois de leur mariage, délicat, il le fut. Brutal et exigeant, ensuite. Maintenant, c’est pire : elle attend qu’il s’intéresse à elle. Elle attend. C’est le travail qui la sauve, elle s’y réfugie, y anesthésie un corps en manque. Son personnage de secrétaire digne et affairée, elle le joue à la perfection. Ses copines se foutent d’elle, elles n’y croient pas, à la vertueuse assistante. Quant aux mecs, c’est la femme de Franck, donc on n’approche pas.

La glace murale lui renvoie l’image qu’elle prend tant de peine à composer. Une assistante à l’élégance parfaite, au chic glacé. Elle peut s’autoriser à passer un rouge profond sur ses lèvres…

— C’est comme ça que je te préfère ! Habillée de cette façon, personne ne peut croire que ça t’arrive d’être à poil !

Elle n’a pu s’empêcher de sursauter. Franck est appuyé contre le chambranle de la porte, l’air relax, complètement nu. Elle n’a rien entendu. Depuis combien de temps l’observe-t-il ainsi ? Elle essaye d’avoir l’air flegmatique.

— Dis donc, c’est pas ton heure… Tu as fait un cauchemar ?

— Plutôt un rêve, du genre qui laisse des traces…

Au ton égrillard de sa voix, elle a compris. Son mari s’exhibe, son membre est dressé presqu’à la verticale. Son cœur bat la chamade. Surtout ne pas lui montrer que…

— Je vois, tu devais avoir de la compagnie. Moi, je vais finir par être en retard !

Mais son corps ne suit pas l’allant matinal qu’elle voudrait simuler. L’image de Franck dans la glace la magnétise. Obscène et sans gêne, sa main enserre le tube de chair gonflée de sa queue. Il se branle avec lenteur. Elle ne peut détacher son regard du gros bourgeon du gland, humide et écarlate. Elle devrait s’indigner, lui dire qu’il n’a aucun respect, se mettre en colère… Elle reste immobile et la honte l’envahit. Elle attend. Depuis longtemps, elle pressent que Franck joue de sa frustration. Mais quel plaisir pervers y trouve-t-il ? Tout ce qui relève du sexe est depuis toujours pour elle marqué du sceau de la honte.

Coi, les deux mains sur les hanches, la queue plaquée à la verticale contre son ventre, il cherche son regard dans le reflet de la glace. C’est au-dessus de ses forces pour elle, il faut qu’elle évite la vision du membre qui attire son regard. Il se plaque contre elle, lui embrasse le cou, lui mord le lobe de l’oreille.

— Tu en as envie, hein ?

Elle bafouille.

— Arrête, faut vraiment que j’y aille, Lambert démarre la réunion dans une heure…

— Et bien il attendra, ce petit con. Il aura qu’à se branler dans les chiottes, c’est bien son style à ce boutonneux. Et puis tu vas regretter toute la journée de ne pas en avoir profité…

Elle sent la chair dure de sa queue contre ses fesses, le membre appuie comme s’il voulait s’incruster dans la raie à travers le tissu. Quelque chose se débonde en elle. Une sensation qu’elle connaît si bien: la soumission. Il la retourne, l’embrasse à pleine bouche. Son rouge à lèvres lui barbouille les commissures, elle ne proteste même pas. Elle a faim et soif de lui. Doucement, il la pousse pour l’obliger à s’asseoir sur le siège des toilettes.

— Relève ta jupe et écarte les cuisses !

Elle obéit. Elle retrousse le jersey rose sur ses hanches, agrandit l’ouverture de ses jambes. Pourquoi a-t-elle choisi aujourd’hui de mettre des bas de soie fumée, une culotte à la riche dentelle noire ? Franck ricane.

— Et ben ma salope, c’est attifé comme ça que tu vas au bureau ? T’as pensé que j’aurais un petit moment pour te rendre visite ?

L’humiliation la statufie. Elle éprouve le regard de Franck sur son intimité comme une caresse poisseuse. Elle sait ce qu’il désire. La queue de son mari roule contre sa joue.

— Allez, au boulot !

Elle fait fi de l’intonation ironique, le désir la submerge. Elle lèche d’abord le gland boursouflé, agace la muqueuse de la pointe de la langue. D’où lui vient ce savoir ancestral ? Elle embrasse la colonne de chair sur toute sa longueur puis écrase dessus l’humidité de ses lèvres. La bite tressaute par à-coups, elle voit le visage de Franck qui grimace. C’est elle qui mène la danse – pour un court moment, mais c’est elle. Elle avale la queue d’un coup, aussi loin que sa gorge accepte de l’accueillir. Elle le pompe, avec lenteur, avec application. Chaque fois que la bite sort de sa bouche, elle y laisse des traînées de salive, brillantes et marbrées de rouge. Mais son mari a envie de faire durer le plaisir. Il la repousse doucement.

— N’oublie pas les couilles…

Soumise, sa main s’empare des petits sacs de peau fripée, les effleure, les palpe. Le triangle de sa langue picore ensuite, descend jusqu’au périnée, s’y attarde. Le visage de son mari a pris un air extatique, il prolonge le rêve de sa nuit. Son regard se durcit d’un coup, elle reconnaît la lueur sale qui lui met le cœur à l’envers.

— Pisse en même temps !

Elle lève les yeux vers lui, incrédule. Il se fait technique.

— Ne fais pas l’empotée… Tu écartes ta culotte, bien largement, tu pisses et tu suces en même temps. Dépêche-toi, tu vas finir par te faire engueuler au boulot.

Comme à chaque fois, elle est devenue une chiffe, une poupée sans volonté. Elle accentue l’écartement de ses jambes ; Franck s’est reculé pour profiter du spectacle. Avec deux doigts, elle écarte la dentelle noire sur le côté, autant que possible. Elle ne peut s’empêcher de baisser la tête pour regarder. Les grandes lèvres se sont ouvertes. Mais elle sait ce qu’il veut, elle n’a pas besoin de son ordre. Avec le pouce et l’index, elle écarte l’ouverture de la blessure intime, dégage l’urètre. Elle a du mal à se relâcher, pourtant il faut qu’elle y arrive. Elle fait le vide en elle. Un jet dru vient chanter contre l’émail de la cuvette. Au même moment, son mari glisse à nouveau sa queue dans sa bouche. Elle obéit : elle le suce et pisse en même temps.

Sauvage, elle sait que dans ces moments c’est un délire d’animalité qui l’habite. Elle s’y soumet, mangée par une angoisse et un désir sans bornes. Franck fléchit sur ses jambes, l’oblige à courber le dos, s’enfonce au plus profond de sa gorge et en même temps plaque sa main sur son entrejambe. Elle pisse de plus belle ; c’est ce qu’il veut, sentir sur sa paume la douce tiédeur de l’urine. Franck sait y faire. Il pince le haut des grandes lèvres et s’amuse à régler le débit du chaud liquide. Elle ne connaît rien de plus humiliant, c’est lui qui l’autorise ou pas à poursuivre sa miction. Leila sent une larme couler sur sa joue. Le plus insupportable, c’est que cela provoque chez elle une montée de la jouissance. Il la connaît, il sait jouer d’elle, comme une jument qu’il flatte. Quand la source est tarie, il l’oblige à se relever, la plaque face contre le grand miroir mural. Elle voit le reflet du visage de son mari qui grimace, un éclat dur dans le regard. Elle se reconnaît à peine. Décoiffée, des mèches lui recouvrent les yeux, sa bouche est barbouillée de rouge. Comment ne pas deviner ce qu’il va faire ? Ça se termine toujours de la même façon. Il lui a déjà expliqué : la femme a plusieurs bouches, il faut qu’elle se serve de toutes. Sur la petite tablette de verre, le bâton de rouge à lèvres est resté, sans qu’elle ait eu le temps de le refermer. Il s’en empare. Du plat de la paume, il l’oblige à se cambrer, lui écarte les fesses, introduit le bâton de rouge dans l’anus. Elle est déjà entrouverte, son cul baille un peu, elle sent l’onctuosité du fard lui graisser l’anus. Une fois, il l’a retournée, le derrière face à la glace, et l’a obligée à tourner la tête pour contempler l’image de son cul fardé de rouge. C’était comme une cible suppliant qu’on s’en serve. Elle sent le groin de sa bite qui se loge dans sa raie ; une barre de métal, il n’aura aucun mal à forcer l’entrée. Elle crie. Il a forcé l’entrée d’un coup, le mandrin de chair s’est lové entièrement dans son rectum. Dans sa tête se mêlent des images confuses. Elle est violée, humiliée. Mais non, ça faisait des semaines qu’elle attendait ça ! S’il aime la prendre comme ça, c’est mieux que rien. Et puis elle aime, maintenant. D’ailleurs, il n’oublie pas de lui ouvrir la chatte avec la main, de décalotter le bourgeon du clitoris, de le pincer. Haleter comme un animal ne lui fait plus honte. Il n’y a plus de digues, plus d’amarres. Un cri continu, un sanglot ravi. Il lui fouille les entrailles au plus profond, accentue la violence des coups de sa queue. Elle sent la pression du sperme, la queue qui se débonde, la crème chaude qui se mêle aux matières fécales. Comme elle tombe à genoux, elle comprend que Franck s’est dégagé depuis un moment…

— T’as le temps de prendre un café ? Remarque, t’as intérêt à y aller tout de suite, prends-en un plutôt à la machine là-bas !

La voix de Franck vient de la cuisine, ce sens pratique du quotidien, on dirait qu’il ne s’est rien passé. A l’état sauvage… Il a toujours été comme ça : la pulsion soulagée, tout repart au quart de tour. Elle s’ajuste en tremblant sur ses jambes. Elle se remaquillera en conduisant. Une fois, il l’avait empêchée de se laver après. Ce serait excitant, lui avait-il expliqué, de l’imaginer toute la journée au bureau avec son sperme lui poissant le cul.

CHAPITRE II

Force lui est d’admettre que son vol est annulé. Les lettres et les chiffres du panneau se sont déroulés à toute vitesse plusieurs fois, dans un cliquetis d’ancienne machine à écrire. Des passagers excédés protestent autour d’elle. Pour une fois que la boîte lui offrait une mission à l’étranger, à Casablanca en plus ! Elle devait en plus y voir ses parents, installés depuis la retraite du père. Leila s’en faisait vraiment une joie : d’abord de les revoir, et puis elle connaissait la maison dans laquelle ils s’étaient installés. Ancestrale, transmise de génération en génération, une ancienne ferme restaurée, au patio peint de chaux ocrée avec une fontaine carrelée de bleu azur en son centre. Elle y avait séjourné souvent aux grandes vacances, c’était la maison de ses grands-parents.

Que sa patronne l’envoie là-bas à la place de Franck, ça l’avait plutôt surprise. D’habitude, elle la battait froid. Ou plus exactement elle l’ignorait. C’était subtil, pas de franche agressivité, une jalousie de femme bien classique.

On allait vers le pont du premier mai, une date que les contrôleurs du ciel adorent pour se mettre en grève. Pas de chance… Leila avait hérité de la culture familiale une forme de fatalisme qui lui servait de philosophie personnelle. Si l’aéroport était en grève, alors il était écrit qu’il devait en être ainsi.

Il fait très beau, et malgré la brume jaunâtre qui estompe l’horizon au-dessus de Paris, un bleu profond domine le ciel. Dix heures du matin seulement, après tout personne ne sait que son vol est annulé. Et si elle s’offrait une journée de congés gratuite ? A cette pensée, elle éprouve une culpabilité de petite fille : elle n’a jamais volé une heure à la boîte. Mais, décidément, l’air tiède et doux incite à vaquer. Le parking souterrain d’Orly est un vrai labyrinthe et elle a même oublié le niveau où elle s’est garée. Pour une fois, Franck a accepté qu’elle emprunte sa voiture. D’ailleurs, elle ne lui a même pas demandé, c’est lui qui lui a proposé la veille. Dans les rangées sans fin du parking, l’Audi décapotable n’est pas difficile à repérer, d’autant qu’elle est d’un rouge qui ferait envie à Enzo Ferrari lui-même. Le vigile qui surveille la barrière de sécurité la lorgne avec insistance. Ses joues s’empourprent. Pourquoi ne s’est-elle jamais habituée aux regards des hommes sur son corps ? C’est toujours pareil. C’est comme une trace sale sur elle, une traînée visqueuse. Lui, comme beaucoup, évalue sans vergogne le volume de sa poitrine, ses yeux rampent sur la peau nue de ses jambes. C’est vrai qu’elle porte une courte jupe qui, avec la position assise dans le siège conducteur, lui remonte presque jusqu’à l’aine. Elle a dû stopper pour insérer le ticket dans la borne, elle éprouve physiquement le regard du gardien sur son entrejambe. Leila réalise : sa culotte de dentelles noires est visible, et même, dans la lumière crue qui tombe des néons, il doit deviner le renflement de son pubis. Sa toison est épaisse, touffue, elle gonfle l’empiècement de sa culotte. Elle n’a jamais voulu céder à la demande insistante de Franck de « se raser la chatte », comme il dit. Au regard vitreux du type, elle comprend ce qu’il a dans la tête. La barrière s’est levée. Alors qu’elle accélère, elle lui lâche :

— T’as envie de mettre le nez dedans ? C’est raté, mais tu t’es bien rincé l’œil, t’auras des images pour ta branlette du soir !

Les pneus crissent sur le ciment de la passerelle, elle a le temps de voir le teint cramoisi du gros vigile dans le rétroviseur, il lui fait un doigt d’honneur. Elle rit toute seule. Comment a-t-elle osé parler comme ça ? Elle déraille en ce moment, c’est sûr. Si son moteur avait eu des ratés, qu’aurait fait le gardien ? Alors qu’elle s’insinue dans la fluidité du trafic de l’autoroute, des images confuses s’entrechoquent dans son cerveau. Le gardien l’entraîne de force dans un réduit puant, il la force à se mettre à genoux sur des cartons sales, déchire sa culotte, la prend en levrette. Un de ses collègues surgit, il est énorme, une obésité d’éléphant. Il lui baisse la mâchoire de force, insère dans sa bouche une queue comme un ver blanc énorme… Mais non, on ne la force pas, d’ailleurs c’est elle maintenant qui les chevauche à tour de rôle, les épuise… Un éclair de lumière à la sortie du tunnel qui fait la jonction avec l’A6. Se reprendre, ne pas s’abandonner à ces brefs scénarios oniriques. Sans qu’elle s’y attende, ils s’impriment dans son esprit. Sa vie ordinaire lui revient, amère. Ce n’est pas tant le comportement brutal de Franck qui la fait souffrir, ni le goût qu’il a de la mettre dans des situations humiliantes. C’est pire. Il la laisse inassouvie, affamée. Parfois, c’est de longues semaines durant qu’elle espère après lui. Et d’ailleurs, pourquoi a-t-elle un corps qui réclame ainsi son dû ? Jamais sa mère ne lui a parlé de ça. Elle imaginait un mariage sage, des enfants. Il n’en veut pas, pas tout de suite. « D’abord, il faut nous épanouir nous-mêmes, l’a-t-il convaincue, obéir à nos désirs. » Quelque chose s’est réveillé en elle, ça dormait au plus profond. Un désir bizarre, sans véritable but, sans une rassurante ligne d’horizon. Mais peut-être est-ce de sa faute. S’y prend-elle bien avec lui, lui offre-t-elle ce qu’il attend ? C’est peut-être ça, la bonne direction, ce vers quoi elle doit aller. Elle se détend dans son siège. Elle va rentrer à la maison, prendre un bain parfumé, leur préparer un bon repas pour la soirée. Et puis elle mettra ce qu’elle a de plus sexy, de plus excitant. De façon impulsive, elle a acheté récemment un boléro de dentelles blanches et roses avec des attaches pour les bas, qu’elle a choisis blancs également. C’est dans cette tenue qu’elle placera le pouf de cuir au milieu de leur chambre, se courbera dessus pour lui offrir son cul…

Plus aucune voiture devant les pavillons du lotissement, tout le monde est au turbin. Leila se confectionne un cocktail sans alcool, puis se masse les pieds car ses escarpins la font souffrir. Un drôle de soupir se fait entendre, venant de l’étage, et elle sourit. Ce filou de Franck a dû réussir à s’enfuir du bureau pour s’offrir une sieste. Les pieds nus, elle monte l’escalier. Elle va se déshabiller et se coucher avec lui, il ne va pas en revenir. La porte de la chambre est à demi ouverte, elle est sur la pointe des pieds. Un gémissement rauque se mêle aux soupirs de Franck, un arrêt sur image qui l’immobilise. Son mari n’est pas seul. Deux corps mêlent leur nudité, leur sueur, leur violence. Elle voit le cul d’une femme, un cul mince et nerveux, musclé, qui monte et qui descend le long du tube de chair de la queue de son mari. Un blanc dans sa tête, elle se fait manger par la vision. Franck mord l’épaule blanche au-dessus de lui, il donne de véritables coups de boutoir dans le con qu’il violente, mais c’est clair, la femme aime ça. Brutal. Les muscles de son cul tressaillent à chaque coup de queue, elle lui agrippe les épaules pour ne pas tomber de selle. Parfois, il lui soulève les hanches, la maintient au ras de sa bite, le gland seulement est lové entre les lèvres de la chatte. Il l’immobilise. Les fesses de la femme se contractent, se relâchent, se contractent à nouveau. Leila devine. La femme fait agir les muscles internes de son vagin, gainant par à-coups le groin de la queue. L’expression du visage de son mari suit les contractions du con, il grimace, une jouissance intense, il se retient probablement pour ne pas cracher son foutre. La femme a les cheveux coupés courts, elle est rousse, avec des reflets rouges par endroits. Une chaîne en or rend sa taille encore plus mince. Elle tourne le visage de côté, mais dès la première seconde, Leila avait deviné. La patronne, leur patronne. Mais c’est abstrait, les protagonistes semblent irréels. C’est la vision de la fureur des corps qui la tétanise. Son regard rétrécit de focale, agrandit les détails. Les veines épaisses qui affleurent autour de la queue de Franck, elle a l’impression d’y voir le sang qui bat. Leila a toujours eu le respect des rôles sociaux, de l’autorité. Contempler la chatte ouverte de sa patronne n’en est que plus scandaleux. Les grandes lèvres sont proéminentes, un capiton mauve et trempé de mouille. Des poils roux, peu fournis, font comme des fils de cuivre sur la lisière des cuisses. A-t-elle déjà joui ?

La porte est maintenant grand ouverte et elle rencontre le regard de Franck. Etonné pas plus d’une seconde, il se met à lui sourire tandis que sa queue continue de forer le con de la patronne. Leila ne cherche pas de repères, ne veut s’accrocher à rien. La femme tourne la tête, vaguement contrariée, à son tour elle lui sourit.

— Tiens, tiens…

Elle s’extrait du membre comme elle arrêterait l’utilisation d’une machine d’exercice. Elle s’assied au bord du lit et, de la main, joue distraitement avec la queue du mari de Leila.

— Alors voici notre petite employée modèle… Madame n’est donc pas au milieu des palmiers ?

Leila est muette, toute la scène est un venin qui la paralyse.

— J’ai entendu la radio, plus d’avions, quel dommage pour vous ! Et quel dommage pour moi, j’avais prévu deux jours en amoureux avec Franck. Mais je suis très sociale, et tu as les idées larges, n’est-ce pas ?

Sa patronne continue.

— Je suis certaine que tu penses qu’un patron doit, comment dire… avoir des relations privilégiées avec ses employés, non ?

Eperdue, Leila cherche le regard de Franck. Celui-ci détourne les yeux, mais il enchaîne.

— Leila pense la même chose, elle a l’esprit très moderne. Et puis je la connais, elle aime bien les trucs un peu spéciaux…

Franck se lève, nu, le sexe à moitié érigé. Il se dirige vers elle, elle sent son odeur, mélangée au parfum de la femme. Son corps cède, l’impression de défaillir quand il la prend dans ses bras. Elle sent sa queue contre son ventre, tandis qu’il la retrousse pour lui caresser le sexe. Ses vêtements tombent. Qui les défait, elle, lui ? Il la tire par le poignet pour la conduire vers sa patronne qui la détaille avec un air de prédatrice.

— Tu vas me rendre envieuse, quelle paire de nichons ! C’est pas Dieu possible… Ça fait longtemps que j’ai envie de les voir. Sors-les du soutif !

Elle obéit, elle les offre, mettant ses mains en forme de coupelle pour les soutenir. Le souffle court de la femme lui fait peur, et la méchanceté de son regard. La femme se saisit de la chair des seins, les soupèse, les malaxe comme de la glaise, tord les bouts. Leila grimace de douleur et avec effroi constate que ça excite encore plus sa patronne. Cette dernière aspire un téton dans sa bouche, le mastique, le mordille. Quand elle a fini de jouer avec, il a presque doublé de volume et a viré au rouge carmin. La femme ricane.

— Ben ma salope, je comprends ton mari. Tu sais qu’il m’en a parlé, de tes gros nibards ? Mais maintenant que je peux jouer avec moi aussi, je vais plus être jalouse… J’ai une femme soumise, qu’il m’a dit… Moi, ça me va, les jeux à trois. Mets-toi à genoux, tu vas le sucer devant moi, paraît que tu es la reine des turlutes !

Elle obéit encore, s’agenouille entre les jambes de Franck et aspire dans sa bouche la queue gonflée. Levant les yeux vers lui, elle s’aperçoit que ce n’est pas tant la fellation qui l’excite. Il jouit du regard de leur patronne sur sa queue, du spectacle qu’il lui offre, sa femme, la secrétaire modèle, offerte, lui taillant une pipe. La femme s’est assise sur le rebord du lit et elle écarte largement les cuisses. Leila voit le flamboiement de la maigre toison rousse, l’ouverture des muqueuses palpitantes encore humides du coït. Il veut la pousser entre les cuisses écartelées.

— Va lécher, petite chienne, va lécher ta maîtresse, tu sentiras le goût de ma bite…

Un flash, une lumière blanche. Franck est tombé par terre, elle l’a poussé. Il essaye de la retenir par une jambe mais elle dévale l’escalier. Elle est dehors, encore dépoitraillée, elle enfile son haut en courant, pieds nus. A trois allées de là, une amie qui ne travaille pas. Le goudron est brûlant sous la plante, des graviers la blessent. Elle court, l’esprit entièrement occupé par l’idée de trouver refuge.

CHAPITRE III

Le soleil d’août a brûlé la pelouse, pas une goutte de pluie depuis des semaines, une chaleur continentale qui abrutit dès le matin.

Il est près de midi quand Leila émerge du sommeil. Deux mois comme une seule journée ou une vie entière. Elle a sombré dès les premiers jours, seule dans la maison, tout s’est cassé en elle et autour d’elle.

Les choses ont été vite. La maison lui appartient, lorsqu’ils se sont mariés c’est elle qui avait de quoi constituer l’apport initial. Et elle a usé ce qu’il lui restait de force : l’avocat, les supplications puis les menaces de Franck, et puis devoir quitter son travail sans indemnités. Le plus difficile, c’est la maison vide, dont elle perçoit maintenant la vacuité, ce pavillon tape à l’œil qui avait tant plu à son mari. En pente douce vers la déprime sévère, l’enchaînement est facile : somnifères, le lever tardif séparé brièvement de la sieste prolongée, et le reste de la soirée devant l’écran de la télé jusqu’à ce qu’il scintille de neige, faute de programmes.

Un orange incandescent est réverbéré par la baie vitrée du salon, bientôt ce sera le début de la nuit. Elle sourit à son reflet dans la fenêtre.

Depuis quelques jours, elle se masturbe. Elle se dit : je me branle. Elle ne l’avait jamais fait, si ce n’est petite fille quand elle se frottait contre le montant de son lit. Gifles et menaces de sa mère qui l’avait surprise. Depuis, seul un homme devait pouvoir lui apporter du plaisir. Mais c’est venu comme ça, dans son bain, la semaine précédente. Et à partir d’une image étrange : elle voit son corps comme celui d’une autre, se donner du plaisir c’est pour elle désirer le corps d’une autre femme. Dans la salle de bains, de grands miroirs entourent la baignoire, une exigence de son mari. Il aimait s’installer, allongé dans la mousse, les deux mains croisées derrière la tête. Et elle devait le chevaucher, introduire sa queue en elle, accroupie, une main sur le rebord. C’était ça, le plaisir de Franck : qu’elle le fasse jouir sans qu’il daigne même la toucher.

La sieste avait été longue, elle voulait la prolonger par un bain, et son reflet l’a surprise. Elle a compris pourquoi sa patronne était fascinée par ses nichons, leur lourdeur molle, la masse de chair douce et élastique. Leila s’est caressé les seins, a effleuré longuement les bouts jusqu’à ce qu’ils deviennent durs et gonflés. Ils sont très gros, elle peut en soulevant leur masse et en sortant sa langue, les lécher. C’est génial, quel interdit a fait qu’elle ne s’en soit jamais rendu compte ? La brusque conscience qu’elle ne se connaît pas, qu’elle ne connaît pas son corps. La houille touffue des poils de son pubis la surprend. Comment peut-elle s’apprécier sans se voir ? Ce buisson l’a toujours protégée, cachée. Est-ce vraiment honteux, ce qu’il dissimule ? Des ciseaux, c’est facile. De grosses touffes, brillantes comme le plumage d’un corbeau, sont tombées sur le carrelage blanc. Mais ce n’était pas beau ce qui restait, ces poils courts et piquants, on aurait dit une brosse à cheveux. Franck avait oublié un rasoir et une bombe de mousse. Quand l’eau tiède a essuyé les colombins de mousse, son cœur s’est serré. La peau est très douce à cet endroit, chaude, légèrement molle. Surtout, elle voit sa fente. C’est vulnérable, on dirait une blessure aux bords serrés, quelque chose comme un sillon violet. Quand on le fend avec la pulpe d’un doigt, il a d’abord du mal à s’ouvrir, il rechigne. Et puis les chairs se décollent, c’est un peu humide. On peut maintenant, avec le bout des doigts, écarter les valves des petites lèvres. C’est rouge et luisant, elle s’amuse à tirer sur les muqueuses pour les tendre, juste le plaisir de voir jusqu’où l’intérieur peut se retourner. De contempler ça dans la glace la fait mouiller, elle accepte ce terme maintenant, elle était choquée quand Franck l’utilisait pour l’humilier. Le reste, c’est au fil des jours qu’elle découvre, invente, répertorie. S’enfoncer un doigt, puis deux, la veille c’est presque la main entière qu’elle s’est rentrée dans le con. Jouer avec le bouton du clitoris qu’elle a eu du mal à trouver, elle a dû le chercher avec un petit miroir. Faire monter les vagues du plaisir comme une houle régulière, s’arrêter, reprendre par à-coups jusqu’à ce que ses jambes tremblent et qu’elle jouisse en criant des injures. A l’intention de qui ?

*  *  *

C’est sa copine Christelle qui le lui a conseillé, la seule personne qu’elle voie de temps en temps depuis deux mois. Elles parlaient tour de taille, Christelle le soir ne se nourrit que de pizzas. Mais elle va trois fois par semaine « soulever de la fonte », comme elle dit. Une petite salle avec des appareils et quelques cours pour des nanas en collant rose qui veulent transpirer au son d’une musique techno.

Leila y va un soir, hébétée tellement elle a perdu l’habitude d’un minimum de vie sociale. Au comptoir d’accueil se trouve une jeune Algérienne qui s’occupe du sauna et du hammam. Leila se sent en confiance. Non, il n’y a plus personne pour les inscriptions, mais si elle veut, elle peut tester la salle. Leila enfile sa tenue, un jogging gris et argenté, et s’en va dans la salle parquetée remplie de machines. Elle les essaye toutes, en devine le fonctionnement, éprouve dans sa chair le délabrement de son corps.

Dès le lendemain, elle y retourne. Ce qu’il y a de bien, c’est que ça ferme tard, et que passé vingt heures il n’y a plus personne. Très vite, elle abandonne les rameurs et autres vélos elliptiques. Seules les machines de musculation l’intéressent. Elle ne cherche pas à adopter un rythme progressif. D’emblée, elle veut éprouver ses limites, se faire mal, continuer jusqu’à ce que la souffrance devienne intolérable. Pendant plusieurs jours, elle ne peut y retourner tant les courbatures la brisent. Mais dès qu’elle peut marcher sans hurler de douleur, elle prend le chemin de la salle.

Elle s’est acheté un livre pour travailler tous les muscles, groupe par groupe. Ses fesses se raffermissent, ses cuisses se musclent. Sa silhouette change, ses seins n’en paraissent que plus gros au regard de sa taille affinée. Elle adore, allongée sur le banc, en augmentant le poids chaque semaine, soulever la barre à haltères. Quand son corps est chaud et mouillé de transpiration, elle continue ses efforts. Des images se brouillent dans sa tête. Les corps nus de Franck et de leur patronne, les positions obscènes que l’obligeait à prendre son mari quand il avait envie d’elle… Et sa queue, sa queue gonflée, comme un latex dur. Elle y pense presque tous les jours. Mais ce n’est plus pareil, ce n’est plus comme quelque chose après laquelle elle mendie en rêve, comme elle l’a souvent fait. Simplement, elle en a envie.

Un soir, elle traîne dans le vestiaire, un peu dans les vapes, avec la flemme de prendre sa douche. Elle est la dernière, c’est encore la jeune employée algérienne qui fermera derrière elle. Une partie de l’éclairage de la salle est déjà éteint. Elle entend une respiration bruyante et le chuintement des poids qui glissent sur un câble. Quand elle est seule comme ça le soir dans la salle, elle se sent chez elle. Pieds nus, elle emprunte le couloir, regarde dans la salle des appareils. Karim, le moniteur, est installé sur le siège de la machine à pectoraux. Les yeux fermés, il ramène les deux volets, ce qui fait saillir les muscles de son torse et de ses épaules. Il doit se croire seul car il est en slip, que le bronzage de son corps ne fait paraître que plus blanc. Leila sourit. Elle n’a jamais voulu écouter ses conseils pour l’entraînement et il s’est vite découragé. Depuis, quand il passe dans la salle et qu’elle est là, il lui jette des regards en coin, un peu énervé, mais elle devine qu’elle le trouble. Lui, il ne la trouble pas, elle le regarde comme un plat épicé dont elle aurait envie.

Quand il ouvre les yeux en expirant très fort, il a terminé sa série, il sursaute en la voyant. Finaude, elle le rassure.

— Je suis vraiment désolé, je ne savais pas qu’il y avait encore quelqu’un. J’ai juste un enchaînement à terminer.

Il bafouille.

— Excusez-moi, j’étais certain qu’il n’y avait plus personne, mais…

Elle l’interrompt avec un petit sourire en coin.

— Je vous en prie, continuez, ne faites pas attention à moi.

Du coup, il ne sait plus que faire, et pour se donner une contenance, il recommence une série de pectoraux. Leila s’amuse, elle l’observe avec un air effronté. Comme si c’était parfaitement naturel, elle retire son sweat et son pantalon de jogging. Elle ne porte rien dessous. Quand il la voit, sa nudité le foudroie. Elle réagit immédiatement.

— J’espère que cela ne vous dérange pas… Je pratique le nudisme tous les étés, c’est vraiment génial de s’entraîner comme ça !

Le jeune moniteur pique un fard, et elle se rend compte qu’il ne sait plus quelle attitude adopter. Ses yeux roulent, captés par son corps offert. Elle se déhanche avec naturel, ses seins oscillent lourdement.

— Si vous voulez, vous pouvez utiliser le banc à haltères, moi je vais travailler un peu les quadriceps…

Parce qu’il ne trouve pas d’issue, le gentil Karim obéit, s’allonge sur le banc, et, avec nervosité, saisit la barre de poids. Elle sourit, se place à côté de lui.

— Attendez, je vais vous aider.

Le moniteur met toute son énergie dans la série de levers, ses points de repères ont vacillé. Quand il a fini ses dix tractions, elle augmente la barre d’un disque. Elle se baisse, ses seins effleurent le torse de Karim. Quand elle ajuste les poids, son cul se place quelques centimètres au-dessus du visage du pauvre bougre. Elle se sent détendue, tout à la jouissance du pouvoir qu’elle exerce sur le moniteur. Les muscles des épaules saillent, les abdominaux brillent de sueur, le slip immaculé se gonfle, hors contrôle. Elle se met à califourchon sur ses tibias, et il laisse tomber la barre sur son support en poussant un drôle de gémissement. Il est muet, tétanisé par la situation qu’il n’arrive toujours pas à concevoir. Quand elle pose la main sur la queue qui saille à travers le coton blanc, il bafouille comme un enfant.

— Ne faites pas ça, ce n’est pas… pas correct…

Le rire cruel de Leila la surprend elle-même.

— Ah bon, alors toi aussi, rien en dehors du mariage ? Ta femme n’en saura rien, et un petit coup de canif au contrat, même Allah ne dit rien !

D’un coup sec, elle baisse le slip de Karim jusqu’aux genoux. La queue libérée joue comme un ressort, lui claque littéralement dans la main. Tout le corps du jeune moniteur tremble, elle voit bien que la culpabilité le dévore, ça n’en va être que meilleur…

— Mets les mains derrière la tête et régale-toi !

Elle se penche, lui effleure le visage avec ses mamelons. Voilà qu’il a sur la figure ce qu’il, depuis des mois, essaye de surprendre à la dérobée. Mais il a compris l’ordre tacite, il ne doit pas la toucher. Leila joue avec son corps, sensation nouvelle. Ses seins lui paraissent lourds, pesants comme des poids. Elle balance ses épaules, remue ses nichons qui oscillent doucement, suivant un tracé jusqu’à l’extrémité de la queue. « Il est vraiment énorme, ce salop, pense Leila, beaucoup plus gros que Franck. » Elle glousse intérieurement. « Est-ce que je vais réussir à absorber cette barre énorme ? » Pour l’heure, il s’agit de le faire durcir encore plus, pour le plaisir. Elle place le membre entre ses nichons, la sensation de la chair dure et chaude entre ses seins lui plaît. Des deux mains, elle comprime la masse de sa poitrine autour du gros boudin gonflé de sang. Elle le masse, joue de ses seins comme une matière élastique, le comprime le plus fort qu’elle peut. Puis elle crache sur la queue, l’astique dans le sillon de ses nichons. Plus dur que ça il ne pourra pas, Karim grimace presque de douleur tellement son membre est sous pression. Leila sent bien que si elle continue, il va tout lâcher, et ça, il n’en est pas question. Elle se redresse, avance le bassin, s’empale sur la barre de chair sur laquelle saillent de grosses veines bleutées. Sans aucune précaution, sa chatte a enfourné la queue jusqu’à la garde. Sa bouche s’arrondit, elle est littéralement stupéfaite, mais elle refuse de crier. Sa victime ne cherche plus la moindre contenance, ravie de la chaleur mouillée qui lui enrobe la bite, ravie des seins énormes qui bougent au-dessus de lui. Leila retrouve le contrôle d’elle-même, sa matrice s’est détendue pour accueillir le mandrin qui la perfore. Elle est à l’aise maintenant, montant et descendant avec un rythme régulier. La jouissance monte, c’est la première fois qu’elle se sent maîtresse de son partenaire. Lui est complètement hagard, soumis à la jouissance qu’elle lui impose. De l’exercice en quelque sorte… D’ailleurs, elle en rajoute une couche :

– Athlète comme tu es, tu dois être capable de poursuivre l’entraînement en même temps, non ? Fais-le pour moi !

Qu’y a-t-il à prouver ? Mais ça marche. Karim grimace, saisit la barre de poids derrière lui, la soulève, la baisse, la soulève à nouveau. Leila accélère le rythme de sa chevauchée, et un premier orgasme la foudroie. Le jeune moniteur tout à son imbécile amour-propre se déhanche et pour lui tout devient souffrance, il est pourtant tout près de l’orgasme. Leila le sent, elle contracte les muscles de son vagin puis se dégage du membre qui se vide. A la vue du spectacle, un second orgasme la surprend. Le torse de sa victime est trempé de sueur, et la barre s’est écroulée sur son support dans un bruit d’accident. De longs serpentins de sperme giclent et retombent sur le ventre frissonnant du jeune homme. Leila est déjà debout ; royale, elle prend la direction des vestiaires. Mutine, elle se tourne vers le moniteur écroulé sur son banc.

— Ben dis donc, t’avais des litres en réserve ! Faudra dire à bibiche qu’elle s’occupe plus souvent de toi.

CHAPITRE IV

Le lendemain, elle est retournée à la salle avec un sentiment étrange : il ne s’est rien passé. Ou plutôt, rien qui vaille la peine de s’y attarder. Jamais elle n’a ressenti ça : le plaisir que lui accordait Franck la laissait toujours éperdue, frustrée. Rien de tout ça maintenant. La soirée de la veille lui semble à des années-lumière. Elle ne cherche pas à savoir si le jeune Karim est là ce soir, et d’ailleurs il n’y est pas. Non plus les semaines qui suivent.

Elle se sent bien. Depuis peu, elle demande à bénéficier du hammam tous les soirs. C’est la seule qui l’utilise. De fait, il s’agit d’une petite pièce carrelée de blanc, avec un banc sommaire maçonné dans le mur, et une table de massage. Pour un léger supplément, on peut bénéficier d’un gommage de la peau. C’est Amina, la jeune Algérienne de l’accueil qui officie. Leila a déjà discuté avec elle. Amina est arrivée depuis peu en France, et probablement par un canal sur lequel il ne vaut mieux pas poser de questions. Originaire du nord du Sahara, elle a une silhouette élancée, à la fois nerveuse et gracile, de grands yeux noirs relevés d’un trait de khôl qui accentuent un air de biche effarouchée. Leila est fascinée par sa chevelure, une cascade de boucles noires et luisantes qui ruissellent sur ses épaules, avec des reflets roux produits par le henné. Elle lui a dit avoir des origines touarègues, la noblesse du désert. Probable qu’elle n’ait pas encore dix-huit ans.

Bien que quasiment personne ne l’utilise, le local du hammam fonctionne en permanence. La vapeur est épaisse, on dirait du coton mouillé. Leila est seule, elle s’assied sur un petit banc de céramique bleue, le corps déjà brûlant et couvert de sueur. Elle fait le vide dans sa tête, laisse la chaleur la ramollir au plus profond, lui détendre l’âme comme de la ouate. La sueur ruisselle sur ses seins et son ventre, elle écarte les jambes. Sa main va chercher les chairs intimes, elle laisse échapper un gémissement, l’humidité qui sourd entre ses cuisses ne doit rien à la vapeur. L’air est trop brûlant maintenant, elle se lève pour aller dans la salle de repos, déserte. Elle se passe un jet d’eau froide, mais la chaleur emmagasinée par son corps est telle qu’elle exsude à nouveau. Elle s’allonge sur un bas flanc de céramique et sursaute à peine quand elle entend la voix à l’accent prononcé.

— Vous avez demandé un gommage de la peau, madame ?

Vêtue d’une blouse blanche qui s’arrête juste en dessous de l’aine, elle a cet air effronté qui trouble Leila chaque fois qu’elle la croise.

Elle répond par un grognement, s’étire, plutôt contente d’exposer sa nudité, et se met sur le ventre. La jeune Arabe enfile un gant de crin et se met à lui frotter le dos et l’arrière des cuisses. Elle passe de l’effleurement au frottage vigoureux, agaçant le réseau nerveux du derme. Leila se retourne sur le dos, les cuisses ouvertes, sa chatte s’ouvre comme une corolle juteuse. Aucun trouble chez la petite Amina, au contraire elle sourit, une lueur vicieuse dans les yeux. Alors qu’elle se courbe pour effleurer le ventre amolli avec le crin, la main de Leila se pose sur la mince cuisse brune.

— Dis-moi, tu es à poil là-dessous ?

La jeune Arabe ne s’écarte pas, l’éclair du vice est patent dans son regard.

— Peut-être, peut-être… Vous pouvez vérifier si ça vous amuse…

Leila avait entendu parler de ce qui se passait dans les hammams pour femmes au Maghreb. Les frustrations engendrées par des vies de couple cadenassées trouvaient souvent un exutoire dans les nuages de vapeurs bien commodes pour la discrétion. Elle défait les deux boutons qui ferment la blouse jusqu’à la taille et en écarte les pans. Le corps de l’adolescente est relâché, offert, et ses joues à peine empourprées. Comme beaucoup d’Orientales, Amina a la chatte en partie rasée. La trace sombre d’un duvet neuf monte, comme une bande évocatrice, jusqu’au nombril, preuve d’une généreuse pilosité. La jeune Beure n’a conservé qu’un fin liseré de poils drus et bouclés qui surligne le renflement des grandes lèvres. Leila suit du plat de l’ongle la ligne velue de la fente du sexe et un grain apparaît sur la peau tout autour. La jeune Arabe a la chair de poule, on dirait que tout ça lui plaît bien. Leila a envie de l’humilier un peu.

— Alors petite salope, c’est cul nu sous sa blouse qu’on vient s’occuper des clientes ? Qu’est-ce qu’on espère ainsi ?

La princesse du désert se rembrunit un peu, mais on voit qu’elle a envie qu’on s’occupe d’elle. Leila va à la recherche du petit cul, le palpe, l’ouvre. C’est vraiment émouvant, elle a un derrière de petit garçon. Elle éprouve le moelleux des grandes lèvres, la chaleur qui se dégage de l’entrejambe, son index gratte la petite touffe de poils rêches.

— C’est drôle tes poils, c’est doux et dur en même temps. Tu te branles souvent ?

L’adolescente se trouble à peine. Au contraire, ses cuisses s’ouvrent, son petit cul ondule.

— C’est mal de faire ce que vous dites, c’est interdit par la coutume…

« Tu parles », pense Leila et elle introduit l’index entier dans la moule brûlante.

— Petite garce qui est déjà trempée à l’intérieur ! A ton âge, il y avait un truc que je ne connaissais pas… Tiens, attends, on va le trouver. Fléchis un peu les genoux, ça va le faire ressortir. Tiens, je crois que j’y suis… Ben dis donc, tu as un gros berlingot… Tu dois souvent tirer dessus…

Comme pour confirmer la justesse du point névralgique, la jeune Arabe laisse échapper un cri aigu. Elle transpire le sexe, l’envie de jouir. Leila continue de dépiauter le clito qui est effectivement très gros, la taille d’une petite cerise, d’un mauve luisant. Tout en le gardant décalotté entre le pouce et l’index, elle l’agace du pouce de l’autre main, en donnant un petit mouvement tournant. Amina laissa échapper un drôle de soupir, comme un jappement.

— Arrêtez madame, c’est trop bon mais j’ai envie… Il faut que j’aille aux toilettes !

— Mais on est bien là, toutes les deux. T’as qu’à faire ici, personne ne verra… De toute façon, y’a du carrelage partout ! Allez, pisse !

La jeune Beure hésite, fait le maximum pour se retenir, elle a quand même honte et ses jambes tremblent. Leila a une idée vicieuse et son pouce quitte le clitoris pour aller taquiner le trou de l’urètre. De la pointe de l’ongle, elle chatouille délicatement l’ouverture pour la distendre un peu. Ça ne loupe pas. Un jet dru et jaune clair, transparent, sort d’un coup tandis que la jeune pisseuse gémit de honte. En pinçant et en relâchant le haut des grandes lèvres, Leila s’amuse à changer l’intensité et la direction du jet.

— Allez pisse petite vicieuse, pisse… Mais c’est qu’elle en avait envie la coquine, sa vessie était vraiment pleine. Continue, vide tout… Petite dégoûtante, tu me pisses sur la main quand même ! Et si je pince le bouton en même temps…Mais tu vas jouir en pissant, petite salope !

La tête de la jeune employée brinquebale, une grosse flaque d’urine s’étale entre ses jambes. Le jet de pisse, presque tari, fait un bruit de petite fontaine en atterrissant dans la flaque. Et elle est en train de jouir.

Leila défait les derniers boutons de la blouse et deux seins bruns en forme de poires en émergent. Les tétons sont longs, très épais, et d’un violet sombre. Elle les prend alternativement dans sa bouche, les mordille pour qu’ils durcissent. Trois de ses doigts réunis en faisceau s’introduisent dans la chatte encore trempée de pisse. Laura sent la membrane de l’hymen. Elle trouve ça touchant.

— Tu as encore ton petit voile ? On va pas y toucher, je sais que c’est précieux, là où tu vis. Quelle connerie quand même ! Mais ça n’empêche pas de baiser…

Elle rentre et sort doucement ses doigts réunis de la chatte et, très vite, elle accélère le rythme. De l’autre main, elle flèche l’anus de la Beurette, son doigt s’enfonce entièrement sans aucun effort. Devant cette nouvelle intrusion, l’adolescente gémit encore plus fort. Elle est maintenant pénétrée des deux côtés, Leila fait aller et venir tous ses doigts, elle peut sentir la fine paroi qui sépare la matrice du rectum. Elle sent le tremblement de la fille lorsque cette dernière jouit pour la seconde fois.

— Mais quel tempérament ! Viens, tu as besoin de te reposer maintenant…

Elle s’allonge de nouveau sur le banc de céramique, place l’adolescente à quatre pattes au-dessus d’elle, tête bêche. Pas besoin d’explications, la fille écrase son visage dans son entrejambe pour lui manger la chatte. Elle sait y faire, déjà plusieurs années dans les hammams d’Afrique du Nord. Leila relève la tête pour nettoyer le con de la princesse du désert. Elle apprécie le goût alcalin des chairs trempées…

Quand elle sort, il fait nuit depuis longtemps. Elle sait qu’elle a trouvé un alter ego. Demain sera un nouveau jour, et l’une comme l’autre sera passée à autre chose. Pourquoi n’a-t-elle pas connu cette innocence perverse à cet âge-là ?

La pleine lune éclaire l’intérieur de la maison, elle n’allume pas. La bouteille de vodka est au congélateur, elle se contentera d’un bout de pizza froide.

Pour la première fois depuis des mois, elle se sent complètement apaisée.

CHAPITRE V

Les grandes migrations des congés estivaux n’ont pas encore commencé et, comme tous les samedis, la rue des déchargeurs est noire de monde, on peut à peine avancer. Leila n’a jamais vraiment aimé le quartier des Halles, ses magasins de fringues qui se veulent branchés et leurs vendeuses à l’insolence agressive. Mais l’important est de se noyer dans la foule, en sentir l’anonymat rassurant, marcher sans but en se laissant porter par les flux des corps. Elle en éprouve une sorte de plaisir sensuel. Les bras nus, une jupe très courte, elle frôle les jeunes gens et les jeunes filles, leurs peaux se touchent parfois. C’est un désir diffus qu’elle éprouve, pas celui pour un corps en particulier. Tout cela est innocent, on ne s’écarte pas d’elle lorsqu’elle s’excuse, faussement gênée, encore ravie de la tiédeur moite et douce d’une peau dont elle a dérobé le contact.

Depuis plusieurs jours, Paris mijote dans une chaleur poisseuse qui léthargise ses habitants. Leila aime ça. La température caniculaire s’harmonise à merveille avec les divagations intérieures auxquelles elle cède depuis des semaines. C’est à peine si l’alternance du jour et de la nuit vient lui rappeler qu’il existe un temps d’horloge. Elle peut rester immobile des heures entières, allongée sur son canapé, laissant son regard se perdre dans les chimères ombrées que dessinent les rideaux sur le plafond. Ou bien au contraire, marcher longuement dans Paris, chaussée de baskets, un petit sac à dos avec des bouteilles d’eau et quelques biscuits. Quand elle n’en peut plus, elle rentre, pour s’écrouler tout habillée sur la moquette. Un sommeil sans rêves la ressource, elle a l’impression de renaître chaque matin.

Elle ne regarde plus les devantures des magasins. Peut-être quelques fois une robe, des chaussures, la magnétisent par leur sensualité. Non, ce qu’elle aime maintenant, c’est regarder les hommes et les femmes, indifféremment. Deviner le volume et les courbes des fesses, la taille d’une queue au renflement de la braguette d’un jean, imaginer une poitrine nue dont on pressent la dureté des tétons. Son regard n’est pas insistant, comme la fameuse écoute des psychanalystes, il flotte. Elle ne détaille pas les corps avec voyeurisme. Non, c’est un paysage de chair presque abstrait qu’elle embrasse.

Depuis l’épisode de la salle de sport, elle n’a pas baisé. Ça ne lui manque pas. Elle s’est branlée quelques fois, la tête vide, sauvagement. Une pulsion animale dont il fallait trouver la résolution machinalement, et c’est tout. Son désir flotte. Elle cherche.

La vitrine est plutôt discrète, le nom du magasin pas très original, « Soixante-Neuf », mais ce qui est rigolo, c’est ce que ça correspond au numéro réel de la rue. Elle rentre, surtout attirée par le style de la clientèle à l’intérieur, essentiellement des jeunes filles, le genre étudiantes qui n’ont pas de problèmes de fin de mois. Quelques adultes aussi, mais en couples.

Sur les présentoirs, des objets colorés, dont les formes évoquent des bijoux design. Les fameux sextoys. C’est la première fois qu’elle en voit. Au bureau, elle a parfois écouté ses collègues en parler, en gloussant avec un air entendu. Mais elle s’est doutée qu’elles voulaient surtout paraître affranchies. On voyait bien à leur air qu’il n’y en avait pas beaucoup qui s’étaient enfourné ces beaux objets colorés dans la chatte ou ailleurs…

Leila n’est pas gênée, à peine intriguée. Elle se souvient : il y a quelques années, une copine de fac lui avait montré un horrible phallus de plastique qu’on pouvait faire vibrer avec un bruit comique de moteur électrique. Ici, rien de tout ça. Des formes douces, oblongues, des matières colorées dont la texture semble ferme et un peu molle à la fois. Leila en soulève certaines, les palpe, éprouve la densité qui se rapproche de la chair vivante.

Une femme vêtue d’un pantalon tigré et avec une coiffure courte et raide lui fait un commentaire :

— C’est un nouveau gel, ce qu’on fait de mieux en ce moment. On a vraiment l’impression de… que c’est vrai.

Pas de harcèlement commercial, juste un accompagnement technique. Visiblement, c’est la patronne. Elle se tourne vers deux jeunes filles qui font rouler dans leurs mains des sphères d’ivoire avec un air intrigué.

— Ce sont des boules de geisha. Très simples à utiliser : on les introduit, c’est tout, mais il faut bien les enfoncer. Ensuite, le simple fait de vous asseoir ou de marcher les fait doucement rouler à l’intérieur.

Les filles ne font aucune plaisanterie, ne manifestent aucune gêne. C’est étrange, incongru. On se croirait presque dans une parapharmacie. Leila se rend bientôt compte que ce n’est pas très drôle, pas assez sulfureux, presque hygiénique. D’un autre côté, elle a bien envie d’éprouver ce qu’on ressent, avec toutes ces choses dans la chatte. Mais, encore une fois, ce sont les gens surtout qui l’intéressent. Elle observe à la dérobée ces jeunes clientes, une jeunesse à l’air sportif et affranchi. Les filles sont belles mais fades. Elle les imagine le soir, après leurs révisions, en train de se lubrifier le con avec le gel acheté en supplément, puis s’écarter l’ouverture de la chatte pour introduire ces queues abstraites. Elles doivent y aller doucement, aller chercher un plaisir contrôlé, un petit orgasme de soulagement. L’opposé de ce dont elle est en quête maintenant.

Depuis un moment elle a remarqué qu’une fille la regarde avec une lueur intriguée dans les yeux. C’est une vendeuse, bien qu’elle fasse peu d’effort pour aller au-devant des clientes. Une Asiatique au corps menu, moulé dans une combinaison de cuir rouge. Elle a de grands cheveux à la couleur naturelle tellement noire qu’on y voit des reflets bleutés, comme les ailes d’un corbeau. De grands yeux, une curiosité ouverte sur le monde, et une bouche très large, peinte du même rouge que sa combinaison. La patronne lui jette parfois des regards en biais, Leila comprend que la relation entre les deux femmes doit être autre que simplement celle d’une vendeuse et de son employeur. D’ailleurs, la femme semble être contrariée de l’attention que la jeune Asiatique porte à Leila. Elle s’adresse à son employée avec une voix bizarre, voilée, une voix qui se dérobe.

— Vera, je vais aller déjeuner au coin de la rue… Tu n’as qu’à attendre un peu, ferme simplement avec la clef, ça suffira.

La jeune fille lui sourit avec l’air de quelqu’un qui se contrefout de ce qu’on vient de lui dire. Comme la fermeture de midi vient d’être annoncée, les clientes se dirigent vers la sortie d’un seul mouvement. Une troupe bien obéissante… Sauf Leila. C’est comme si elle n’avait rien entendu. Pourtant, la jeune Asiatique ferme la porte. Elles sont seules maintenant dans le magasin. C’est drôle, cette atmosphère, tout d’un coup. Tous ces objets soigneusement rangés sur leurs présentoirs, comme s’ils attendaient qu’on s’en serve. La jeune Asiatique regarde Leila comme si elles se connaissaient depuis longtemps.

— Je sais à quoi vous pensez, presque toutes les clientes pensent la même chose, et c’est bien normal. Ce serait bien d’essayer avant d’acheter, c’est pas donné quand même, ces jolies petites choses, accessible certes, mais pas donné. Et puis suivant la forme, la matière, on sait pas la sensation que ça va procurer.

Leila n’est pas décontenancé, ça fait des semaines qu’elle n’est plus décontenancée par quoi que ce soit.

— C’est normal qu’on puisse pas les essayer, comme vous dites, je sais pas moi, pour l’hygiène par exemple…

La jeune Asiatique a un rire mutin.

— C’est n’importe quoi, un petit coup sous le robinet avec du savon de Marseille, et la suivante peut se l’enfourner ! Non, surtout ça serait scandaleux, fini le côté pharmacienne chic de la tôlière ! Je vais vous dire, moi je m’en fous, d’ailleurs je vais me tirer d’ici. J’en ai ma claque de lui lécher le cul à cette connasse, tout ça pour garder mon boulot. Alors si le cœur vous en dit…

« Bon, ça devient plutôt rigolo », se dit Leila. Mais elle est un peu gênée quand même. Elle jette son dévolu sur une pièce de latex bleu et, presque pour se donner une contenance, s’empare d’un drôle d’engin aux deux excroissances renflées. Il y a quelques secondes comme ça, où elle se sent tout d’un coup très bête avec ses sextoys dans les mains. Vera la regarde dans les yeux, elle a l’air très sérieuse maintenant.

— Viens.

Leila la suit vers ce qui doit être l’arrière-boutique. C’est plutôt bizarre, comme endroit. Il y a bien des stocks de boîtes, mais les murs sont tendus de tissu mauve, et un futon de la même couleur est déplié sur le sol. Une porte matelassée permet d’isoler le local du reste du magasin. Ce n’est pas compliqué à deviner : c’est là que la patronne doit faire quelques « breaks » avec son employée. Il y a également un fauteuil Voltaire tendu de velours rouge vif que Vera désigne d’un geste las de la main :

— Moi c’est là-dessus que j’ai le droit de les essayer, les joujoux… Devant le regard de cette salope, elle s’allonge et elle contemple le spectacle en se branlant.

Le visage de la jeune Asiatique se rembrunit d’un coup.

— Je sais pas pourquoi je te raconte tout ça. C’est drôle, dès que je t’ai vue entrer dans la boutique, j’ai senti qu’on était très proches. Pourtant, t’as pas l’air d’une brouteuse de gazon !

Leila ne répond pas à l’allusion. Elle ne connaît pas l’expression, mais ce n’est pas bien compliqué d’en deviner le sens. Et puis quelle importance ? Elle revoit l’image du corps bruni et nerveux de la jeune Algérienne. C’était beau, c’est tout.

Vera pousse la targette de la porte matelassée. Elle sourit, retire des mains de Leila les engins dont elle s’est emparée tout à l’heure sur les rayons de la boutique.

— Tu donnes dans le classique ! Et si tu veux en profiter vraiment, faut du temps. Je vais te montrer quelque chose auquel tu n’as sûrement pas pensé. Regarde d’abord.

Elle défait le zip de sa combinaison, mince pellicule de cuir qu’elle laisse tomber à ses pieds. Dessous, elle est entièrement nue. Leila n’a jamais vu un corps de fille pareil. On dirait celui d’un jeune garçon, la poitrine est à peine suggérée par un mince renflement. Pas de hanches, le sexe est entièrement épilé, et il évoque celui d’un jeune éphèbe castré. Ce corps est démenti par le visage à la féminité sensuelle, les lèvres gonflées peintes en rouge, la cascade des cheveux couleur de houille. Vera a mis les deux mains sur les hanches, sa voix est celle d’une enfant inquiète.

— Je te plais ?

Leila reste mutique. Elle trouve la fille très belle et cette sensation lui suffit. Vera fait un demi-tour sur elle-même.

— Regarde…

La colonne vertébrale est comme la trace d’une mince nervure, les fesses deux petites pommes, le cul d’un garçonnet. Un duvet noir et soyeux ombre le sillon de la raie des fesses. Vera a écarté les jambes, elle se penche en avant en posant la paume de ses mains sur ses cuisses, largement écartées. Ce qui attire d’abord le regard de Leila, ce sont les renflements de chair douce et mauve de la chatte : sous la lumière du spot de la pièce, elles ont des reflets presque argentés. Elle remarque à l’emplacement de l’anus comme un bijou, une rose minuscule taillée dans une pierre rouge. Vera oscille un peu des fesses avec un rire mutin. Elle se penche encore plus et parle à Leila entre ses cuisses.

— Retire-le !

Leila est troublée, elle a l’impression que le bijou est complètement serti dans le cul de la fille. En même temps, elle est fascinée par la moire de la rose de grenat. Elle s’agenouille, écarte des deux mains les hémisphères, doux et musclés à la fois. Le simple fait de distendre un peu les deux renflements fait ressortir légèrement la corolle de pierre. On voit l’embout qui la fiche dans l’anus. Leila saisit le bijou, tire d’un coup un peu sec, et elle voit la peau tendineuse de l’anus qui se referme. Vera se redresse.

— Voilà, tu as la chance de voir un des premiers rosebuds qu’on pouvait trouver il y a quelques années chez les antiquaires à Paris. C’était la grande vogue chez les cocottes qui traînaient dans les théâtres des Grands Boulevards. Le grand chic pour les messieurs, c’était d’arriver à les retirer avec la bouche, sans mordre le cul de la dame !

Leila le fait tourner entre ses doigts, les facettes du grenat accrochent la lumière de la pièce.

— Je te l’offre.

Leila esquisse un geste de protestation.

— J’en ai d’autres, et puis ça scellera peut-être le début d’une amitié. Tu verras, c’est pas compliqué à mettre, ça tient tout seul, et le petit frottement dans la journée est loin d’être désagréable. Par contre, safe sex ! Pense à le passer sous le robinet !

Leila aime le mélange de vulgarité et d’élégance de la fille.

— Je vais te montrer autre chose maintenant, une chose laquelle tu n’as sûrement pas dû penser. Retire ta culotte ma belle, et assieds-toi dans le fauteuil. On a plus tellement de temps, la connasse va pas tarder à rappliquer.

Leila n’hésite pas une seconde. Elle fait glisser le mince string de dentelles noires qu’elle a choisi ce matin et le retire de ses chevilles. Elle s’assied, la courte jupe remonte en haut de ses cuisses. Vera extrait d’un carton doré un objet formé d’une superposition de sphères de tailles décroissantes, la matière est transparente, on dirait du cristal.

— Pour ton premier essai, autant qu’on aille voir là où on ne pense pas au début. On va faire comme chez le gynéco. Allonge-toi un peu dans le fauteuil, plie les jambes, et essaye de poser les pieds sur les accoudoirs.

Ça fait rire Leila, tout d’un coup, ce qu’on lui demande. Elle s’exécute de bonne grâce, fière de sa souplesse et plutôt excitée par l’obscénité de la pose. Du coup, c’est la jeune Asiatique qui se trouble et Leila comprend que ce qu’elle préfère, c’est d’abord les femmes. Elle s’est rasée la chatte la veille, la peau des grandes lèvres est imberbe, satinée. Comme elle est grand ouverte, l’éclosion des muqueuses forme comme une plaie rose et rouge qui ne pourrait se refermer. C’est la première fois qu’elle a la sensation de deviner exactement les pensées d’une autre. Elle voit le désir contrarié de Vera qui voudrait laper immédiatement cette chair vulnérable. Une autre fois peut-être ?

Mais la vendeuse va prendre sa revanche, car aujourd’hui c’est Leila la petite débutante. Elle a déposé du gel dans sa main et, sans vergogne, l’étale sur l’anus dont on voit bien l’ouverture. Leila se tortille un peu, gênée du pouvoir que brusquement la fille a sur elle. Mais ça l’excite, que la fille puisse se régaler du spectacle qu’elle lui offre. L’index de Vera s’introduit sans difficulté dans l’anus, puis ce sont deux, trois doigts qui viennent distendre les parois du rectum. C’est vrai qu’avec le gel le conduit tendineux prend la forme que l’on souhaite. Elle retire ses doigts, d’un coup, c’est un peu douloureux, Leila gémit. Puis Vera place la première sphère de plastique transparent dans l’ouverture de l’anus. Il est tellement accueillant que les trois boules suivantes glissent avec facilité. Maintenant le sphincter comprime le sextoy et, par un mouvement tournant, Véra provoque une dilation graduelle du conduit. Quand l’olisbos est entièrement fourré dans le rectum, Leila pousse un soupir de soulagement. Vera s’amuse à le tourner, le ressortir, le faire rentrer d’un seul tenant. Leila donne des petits coups de cul, un drôle de flash la fait trembler et la fille retire l’engin.

— Tu as de la chance, ma belle : tu fais partie de celles qui peuvent jouir avec le cul. Ça demande qu’on se revoie pour un examen plus approfondi !

Le bruit métallique d’une clef se fait entendre dans la porte du magasin. Leila se relève d’un coup, ramasse son string pour le fourrer dans son sac. Vera glisse le sextoy dans le sac à main.

— Cadeau de la maison…

Lorsqu’elles retournent dans la salle, la patronne est en train de refermer la porte, elle semble surprise. Vera la rassure.

— C’est une bonne cliente, je lui ai laissé le temps de choisir.

La brune aux vêtements tigrés lui jette un regard assassin et Vera pousse Leila vers la porte d’entrée.

— Tu aimes le slam ?

Au regard interdit, elle comprend que sa nouvelle amie n’y connaît rien.

— C’est pas grave : demain, on va à un truc intéressant avec mon copain. Si ça te dit, rendez-vous vers 22 heures, au Pêle-Mêle, rue Oberkampf.

Leila se retrouve sur le pavé de la rue des Déchargeurs, ébloui par le zénith du soleil de juillet. Tiens, elle a un copain ?

*  *  *

Les trottoirs sont étroits, mais ça n’empêche pas les petits cafés branchés d’avoir installé quelques tables et chaises pour faire un semblant de terrasse. Le même genre de clientèle sirote des cocktails maison ou bien des bières à la pression : étudiants débraillés, musicos à l’allure soigneusement défraîchie, filles avec des airs néogothiques… Leila passe devant l’ancienne maison des métallurgistes, un magnifique bâtiment Art déco transformé en centre culturel. Elle aussi a soigné son look, comme si elle avait eu le pressentiment de la faune à laquelle elle allait se mêler. Une jupe en jean ultracourte, un perfecto de cuir noir ouvert sur un haut de soie rose sous lequel ses seins sont libres, des bottes de peau, aux talons très hauts, et qui moulent parfaitement ses mollets. Elle sent les regards glisser sur elle, aussi bien ceux des filles que ceux des garçons. C’est plus comme avant. Elle en éprouve de la fierté, de l’excitation. Surtout que les jeunes la regardent avec un air sournois, l’air de rien. Mais elle sait que son apparence perturbe leur petit univers mental.

Le Pêle-Mêle se trouve tout en haut de la rue, presque à la hauteur du boulevard de Belleville. La façade, en bois décapé qu’on a laissé brut, doit être des années trente. Dans la salle sont accrochées aux murs de grandes toiles d’un peintre qui a sa réputation dans le quartier, il imite le style graff en ajoutant de grandes fleurs aux couleurs criardes, avec un côté pop démodé. Vera est accoudée au comptoir avec un jeune type, et ils ont l’air de s’emmerder. Elle porte la même combinaison de cuir rouge que la veille. Comme son corps est très menu, ça ne fait pas tape-à-l’œil, au contraire, ça lui donne une sorte de grâce. Lui à des cheveux blonds très longs, il est plus grand qu’elle mais très maigre. Le visage très pâle d’un poète de la rue, anémié. Vera fait les présentations, le type balbutie un truc incompréhensible, mais Leila est de nouveau fasciné par le corps de garçonnet de la jeune Asiatique, sa bouche qui semble goulue en contraste.

— Ça va commencer, dit Vera. Matthieu doit faire une performance.

Tout cela a l’air bien sérieux et Leila se demande si elle a bien fait de venir. Mais le regard de braise que lui jette Vera laisse augurer une fin de soirée intéressante.

Ils pénètrent dans une petite salle attenante où tout le monde à l’air de se connaître. Il y a un percussionniste sur scène, avec un type, l’air exalté, dont le front est couvert de sueur. Il annonce un texte, « La Mémoire et la Mer », en citant l’auteur, Léo Ferré, et tout le monde se tait. Leila est tout de suite fascinée. Ce n’est pas récité, ni scandé comme du rap. Un rythme de déclamation percussive, et on dirait que le type y joue sa vie. Suit immédiatement une fille accompagnée par le même musicien. Son texte parle de son quartier, de fleuves immenses qui charrient les gens et les voitures, d’elle qui n’arrive pas à surnager. Elle passe ensuite entre les tables pour vendre un recueil de ses textes et Leila lui en achète un. Il y a peu d’applaudissements, les participants se succèdent sans pause. Le fameux Matthieu monte à son tour sur la petite estrade, balbutie un texte fumeux, tout le monde se regarde d’un air consterné. Un grand Noir assis à côté de Leila lui passe un joint qu’elle refuse et essaye de la brancher. Et Vera monte à son tour sur la petite scène. Le percussionniste n’est plus là, un silence total est tombé sur la salle. Elle attaque son texte. C’est cru, elle parle de son amour des filles, de soirées où son corps attend son dû, et des mecs aussi, dont elle n’aime que la queue et rien d’autre. C’est étrange, le texte est dur, et dégage en même temps une sensualité avide. Certaines filles sont gênées et regardent ailleurs. En revenant vers leur table, Vera embrasse Leila sur la bouche :

— Viens, on se casse, c’est mort ce soir. On va aller chez nous, c’est à côté.

« Chez nous », en effet, puisque Mathieu leur emboîte le pas. Quel couple étrange. Mais quand elles rentrent dans le couloir de l’immeuble de la rue où se trouvent leur deux-pièces, Vera l’affranchit.

— On chasse chacun de notre côté. Lui, c’est les mecs et ce soir il a pas eu de chance. Tandis que moi…

L’appart est sympa, de style haussmannien avec des plafonds très hauts et des moulures tarabiscotées. Mais tout a été repeint avec des couleurs pastel, du mauve et de l’orange. Et les meubles sont de bric et de broc, entre les soldes Ikea et les invendus d’Emmaüs. On entend les bruits de la rue, les rires des groupes de jeunes déjà bien allumés, on est seulement au milieu de la nuit. Leila regarde par la fenêtre, une fine pluie d’été est tombée, et les éclats des néons se reflètent dans les flaques sur le goudron. Quand elle se retourne, Vera lui tend un verre à moitié plein d’un mélange de vodka et de jus de pomme, le dernier truc tendance pour prolonger la nuit en douceur. Un peu plus tôt, Vera lui a fait découvrir le principe des « starters ». Le barman aligne sur le comptoir des verres minuscules, remplis de cocktails multicolores, on peut les commander au mètre. Il faut les boire d’un coup, les uns après les autres, sans marquer de pose. Mathieu a voulu les épater et il en a commandé deux rangées, total l’alcool l’a défoncé en quelques minutes, et sa prestation a été nulle. Leila, ce qu’elle aime, c’est faire durer le plaisir. Elle a levé le tabou de l’interdit de l’alcool inculqué par sa famille. D’ailleurs, quand Franck est parti, elle a ingurgité n’importe quoi du bar du salon, et elle est restée une journée au lit dans un état proche du coma. Maintenant, elle a apprivoisé la bête. Ce qui l’intéresse, c’est l’impression d’être entourée d’un nuage, des amarres qui se brisent, flotter et ralentir le temps, le rendre élastique…

Il y a un grand canapé déplié au milieu du salon, Leila se doute qu’ils doivent faire chambre à part. Mathieu a mis de la musique, un truc intello, une symphonie de Phil Glass qui étire trois accords à l’infini. Son verre est au trois-quarts plein de vodka pure. Leila le trouve beau. Tellement gracile, cette peau de neige, celle d’une princesse des brumes du Nord. C’est ça qui l’avait séduite chez Franck. Mais Matthieu a l’air d’être exactement son contraire. Pas exactement féminin, asexué plutôt. Leila lui dit qu’elle le trouve beau. Il rit nerveusement, Vera ricane.

— T’as aucune chance avec lui… Remarque, des fois, il aime qu’on joue ensemble. Mat, tu portes ton truc aujourd’hui ?

Mathieu rougit d’un coup et boit son verre cul sec.

— Je t’en pose, moi, des questions ?

— Allons, on peut bien s’amuser un peu. Et puis Leila a encore plein de choses à apprendre. On s’est rencontrées à la boutique et ça l’a passionnée, tous ces petits jouets. Allez, fais-nous voir, et puis moi je sais que tu adores montrer ton joli petit cul.

Mathieu prend un air effronté. Il esquisse quelques pas de danse sur le rythme circulaire de la musique. « Mauvais numéro, pense Leila, mais c’est vrai qu’il est excitant. » Il défait la ceinture de son jean, sa braguette, baisse son pantalon en se déhanchant. Il est tout prêt des filles assises sur le canapé, les fesses tournées vers elles. Vera coince ses doigts dans l’élastique du caleçon de soie, le baisse d’un coup jusqu’aux genoux, et Mathieu accentue la cambrure de ses reins. Leila admire son cul, les deux quartiers charnus, la peau tellement rose, un cul de bébé pervers. Elle remarque comme une grosse pastille transparente en son centre, et Vera glousse.

— Ah ah, tu viens de voir le petit secret… Ça va te rappeler quelque chose !

Mathieu garde la position, on voit qu’il attend, dans la soumission. Vera décolle le socle translucide, elle tire un peu, Matthieu gémit. Elle extrait de l’anus la base d’un cylindre renflé, continue à tirer, et extrait du cul un engin de belle taille dont l’extrémité a un diamètre plus étroit.

— Voilà, un rosebud d’un nouveau genre… Avec la forme qu’il a, tu le gardes dans le cul sans risque que ça s’éjecte. Ça peut être gênant en société ! Ça te masse, ça t’élargit le conduit. J’ai essayé une fois. C’est très étrange, tu as l’impression d’être enculée en permanence, mais sans que ça force. Et les sensations changent, si tu es assise, si tu marches ou si tu parles à quelqu’un. Pour moi, c’est le plus excitant. Tu tchatches à propos de la pluie et du beau temps, et l’autre ne sait même pas que tu as un truc qui t’élargit le cul… Hein mon salop ?

En même temps, Vera enfonce d’un coup le cylindre renflé dans le fondement de son copain, et il gémit avec un petit air veule, en tortillant du cul. Leila remarque la queue dressée du jeune homme. Il a une pine mince et longue, avec un gland décalotté d’un beau violet foncé. Le membre attire Leila. Elle a la perception d’un objet indépendant, un truc qu’elle a envie de manipuler, comme un jouet dont elle a le droit de faire ce qu’elle veut.

Elle s’empare de la queue, la palpe, la tripote. Mathieu gémit et cambre encore plus le cul. Leila voit une lueur cruelle briller dans le regard de Vera. Cette dernière se met à faire aller et venir le cylindre de plexi dans le rectum de leur victime. Elle le fait brutalement, faisant ressortir l’engin presque entièrement pour l’enfoncer d’un coup jusqu’à ce que le socle bloque sa course contre le cul. Mathieu pousse des petits cris, « c’est rigolo », se dit Leila. Elle joue avec le membre comme un ressort, le tire vers le bas pour le faire claquer contre le ventre. En même temps, elle pince les couilles, fait rouler leur peau entre ses doigts, tire dessus. Elle comprend : Matthieu bande de plus en plus, ça lui plaît qu’on lui brutalise la bite tout en l’enculant. Jamais Leila n’a connu un tel sentiment, même avec le jeune moniteur de la salle de sport. Elle peut utiliser le jeune homme comme une chose, un objet, un jouet. Maintenant, ce qu’elle veut, c’est le voir cracher son foutre. En le saisissant aux hanches, elle l’oblige à leur faire face. Vera continue de lui distendre le cul avec un mouvement brutal du poignet. Leila branle Mathieu aussi vite qu’elle peut, elle voit bien que ça ne lui plaît pas, qu’il voudrait faire durer le plaisir. Mais voilà ce qu’elle vit pour la première fois : c’est elle qui décide, c’est tout. Mathieu grimace, il veut se retenir, mais un sanglot lui échappe. Un jet mince et dense de foutre gicle jusqu’au dossier du canapé. Leila continue de le traire. D’autres salves plus courtes suivent, elle extrait le liquide séminal jusqu’à la dernière goutte. Le jeune homme tremble sur ses jambes et se met à genoux, le visage enfoui dans les coussins du canapé. Vera sourit, on voit qu’elle a l’habitude de ce type de jeux avec son compagnon.

— C’est ça le problème, avec les mecs : dès qu’ils ont craché, on n’en tire plus rien. Allez, nous, on va continuer, on a de l’entraînement. Et toi, petit vicieux, n’oublie pas de nettoyer tes cochonneries, après c’est franchement dégueulasse si ça sèche !

Au contraire du salon, la chambre de Vera est d’une décoration minimaliste. Quelques meubles bas au design nordique, un grand matelas à même le sol, et une superbe photo de Marilyn Monroe, en couleur, avec Clark Gable. On pourrait croire qu’il s’agit d’un original. Leila remarque l’air à la fois perdu et incroyablement sensuel de l’actrice.

— Elle a été prise à la fin du tournage des Misfits… Elle s’est suicidée quelques mois après. Je crois qu’elle a jamais dû s’avouer qu’elle préférait les femmes aux hommes.

Leila pense à Mathieu qu’elles ont abandonné comme un pantin tremblant sur le canapé du salon.

— Vous faites chambre à part ?

— Tu parles ! C’est moi qui paye le loyer, je le loge parce que ça m’amuse, c’est tout. Et c’est plus facile pour sortir. A deux, c’est comme ça, on a plus de chance que la pêche soit bonne !

— Mais t’aimes bien t’amuser avec lui aussi, non ?

Vera sourit.

— M’amuser de lui tu veux dire, comme un jouet… Des fois, ce qui est excitant, c’est qu’on dirait une fille avec une bite ! D’ailleurs, moi, je lui parle de son gros clito. Dis-moi, ça n’a pas l’air de t’avoir déplu à toi non plus, non ?

Leila rougit brutalement, ce qui fait rire Vera. C’est vrai, c’est la première fois qu’elle s’est amusée avec un homme comme s’il s’agissait d’un gros poupon dont on peut faire ce qu’on veut. Et elle a bien envie de recommencer. Au club de slam, elle a raconté sa vie à Vera, sa soumission à Franck. Sa nouvelle copine se montre directe.

— Tu t’y attendais pas, à ça… On peut encore avoir plus de plaisir quand on domine, quand l’autre est une chose qui vous appartient… Moi aussi, tu sais, j’aime bien être une chose parfois… Si tu me montres tes nichons, je sens que tu vas pouvoir faire ce que tu veux, je vais être ta petite poupée d’amour…

Le regard de Leila se voile. Elle a déjà remarqué à quel point ses seins troublent la petite Vietnamienne. C’est encore autre chose qu’elle découvre : le plaisir du désir de l’autre, le désir du désir de l’autre. Elle retire son haut de soie rose, sa poitrine est libre dessous. Elle met ses mains en coupe sous ses seins pour les soulever légèrement. Puis elle les masse, les pétrit. La chair lourde et élastique réagit comme une glaise qu’on peut travailler. Les aréoles s’élargissent, les gros tétons se gonflent comme des tétines de silicone. Les yeux de Vera sont remplis d’un désir aigu, son regard quête, mendie. D’un sourire, Leila lui donne l’autorisation. La petite Vietnamienne plonge son visage dans la chair douce et chaude. On dirait un petit chiot qui s’ébroue. Ses lèvres s’emparent des bouts, les sucent, les mordillent. Leila est encore plus troublée par le contraste de leurs corps. Au regard du sien, celui de Vera semble être celui d’une fillette. Une image interdite flotte dans sa tête : elle est la mère qui satisfait son enfant au-delà du nourricier. Vera frémit, tremble. Tremblement du désir. Elle glisse aux pieds de Leila, lui écarte les cuisses, se niche dans son giron. Leila sent la bouche chaude qui lui mord le sexe à travers la dentelle de la culotte. Les doigts de la fille farfouillent dans le nylon, écarte l’empiècement, ouvre les grandes lèvres déjà mouillées. Sa bouche embrasse les muqueuses, lape, gloutonne, aspire les guenilles de chair. Le plaisir monte doucement, comme des volutes, Leila écarte les jambes autant qu’elle peut, elle aimerait que le visage entier de la Vietnamienne rentre dans sa matrice. Un mur entier de la chambre est occupé par une glace murale, et elle se repaît du spectacle. Elle comprend pourquoi Vera a gardé sa veste toute la soirée. La combinaison de cuir rouge épouse parfaitement le modelé de son corps. Elle n’a rien dessous. D’ailleurs, elle a la sensation que le cuir est comme un derme tiède. Un premier orgasme l’électrifie. Il est doux, un courant faible, en attente d’autre chose. Vera se redresse, elle a le visage trempé de mouille. Une lueur de folie danse dans son regard.

— Je sais ce qui va te plaire ma chérie : ça, tu ne l’as pas encore essayé, mais tu vas adorer…

Elle farfouille dans un tiroir rempli de lingerie de la commode. Ce qu’elle en extrait, Leila n’en a pas vu à la boutique. C’est un sextoy qui, à la différence des autres, imite parfaitement le membre d’un homme. Un membre énorme, en latex dur et noir, avec des reliefs qui imitent veines et tendons. Des courroies sont attachées à la base. Vera le tient d’une main et de l’autre le caresse sur toute la longueur comme si elle le branlait.

— Le modèle avec harnais, c’est vrai qu’on en vend peu, ça effraie nos petites étudiantes. Viens, je vais te montrer comment ça s’installe.

Le cœur de Vera cogne dans sa poitrine. Elle retire sa jupe minuscule, sa culotte. Vera se place derrière elle, ajuste le membre contre son pubis, et serre les courroies sur ses reins. Le miroir renvoie à Leila l’image de son corps membré. Elle a laissé repousser sa toison qui est très noire et abondante. On a l’impression que ce sont les poils du phallus artificiel. Et Leila se rend compte que l’image lui plaît, l’image d’avoir une queue, un chibre, d’être une femme avec un phallus. Quand son regard revient vers la jeune Vietnamienne, cette dernière tient un petit cutter à la main.

— Ouvre-moi !

Leila reste interdite, elle se dit que Vera est devenue folle, ce qu’elle lui demande la répugne. Mais la jeune Vietnamienne insiste.

— Ouvre-moi et baise-moi !

Elle dépose le cutter dans la main de sa partenaire et se met à quatre pattes sur le lit. Leila comprend enfin le jeu dont il s’agit, un jeu dangereux et excitant. Sur le lit, Vera cambre le cul au maximum. Leila tire le cuir entre le pouce et l’index et arrive à le décoller légèrement de la peau. Avec le cutter, elle fait dedans une légère incision. Il s’agit maintenant de fendre le cuir sans toucher la peau. Elle continue. A un moment, Vera pousse un petit cri et Leila voit du sang perler sur la peau mate que la déchirure du cuir découvre. Mais l’incision du cuir est maintenant complète, elle découvre parfaitement la raie culière et le sillon de la chatte. Leila se penche, lape les quelques gouttes de sang, apprécie leur goût un peu fade. Elle place la tête du cylindre de latex, avec un mouvement des hanches force l’ouverture de la chatte. Les chairs sont trempées et s’écartent sans problème pour accueillir la queue artificielle. Vicieusement, Leila se déhanche violemment et le gode pénètre entièrement ; Vera pousse un cri d’indignation, rapidement suivi d’un soupir de plaisir. Leila trouve le rythme de la pénétration, c’est presque naturel. « C’est bizarre, pense-t-elle, c’est comme si elle avait toujours été de ce côté-ci du manche. » La pensée l’excite, elle accentue le rythme de son va-et-vient, et Vera pousse des gémissements de chienne. Dans la glace, le spectacle est superbe. Elle voit le membre noir qui s’enfonce dans le cuir rouge, dans le miroir on ne voit pas qu’il est ouvert. Elle devient violente, elle a la sensation de fendre littéralement le cul de la petite Vietnamienne. Ce qu’elle entend, c’est un drôle de mélange de plaintes douloureuses et de gémissements de plaisir. Quelque chose arrive, auquel elle ne s’attendait pas : un second orgasme la secoue, très violent, très soudain. Elle s’extrait de la chatte béante, s’écroule sur le lit. Tout d’un coup, elle ne sait plus où elle est. Quand elle ouvre les yeux, elle voit que Vera suce le gode avec avidité pour goûter sa propre mouille…

*  *  *

Les deux femmes restent plusieurs jours ensemble, sans sortir de l’appartement. Mathieu a compris leur désir fusionnel : il a disparu, il a squatté autre part. Leila doit maintenant connaître chaque centimètre carré de la peau de la petite Vietnamienne. Elle a exploré les moindres replis de son corps, fait vibrer des zones que même Vera ignorait. Elle adore la pénétrer avec le gode, la baiser avec violence. Des fois, elle le fait sans la préparer, enfonce d’un coup l’énorme phallus de latex au plus profond, la déchire. Vera hurle parfois. Mais c’est pour exprimer une faim qui ne fait que croître, celle de devenir une poupée qu’on peut malmener à sa guise. Parfois, Leila se lasse et, pour changer, elle l’encule. C’est un nouveau plaisir qu’elle a découvert. Mais là, il faut s’y prendre avec beaucoup de douceur, l’anus de la petite Vietnamienne est minuscule, timide, craintif. Elle la lubrifie longuement avec les doigts, prend tout son temps. Vera possède tous les gels nécessaires, et c’est rigolo d’éprouver la variété de leur consistance, leur parfum aussi, certains sont fruités. Ce qui lui plaît le plus, c’est de préparer longuement le cul de la petite. Bien étaler le lubrifiant tout autour de l’anneau crénelé de la corolle. Puis le faire pénétrer par petites touches, enfoncer un doigt, juste pour que la porte s’ouvre. Ensuite, c’est facile, une phalange, deux, l’index jusqu’à la racine. Faire aller et venir le doigt entier dans le cul, goûter les gémissements veules de la petite. Leila prend tout son temps. Elle élargit le conduit, l’assouplit, introduit deux ou trois doigts. Sentir la défaite, la soumission du rectum. Et quand elle introduit le gode, la petite feule et Leila est au bord de l’orgasme…

CHAPITRE VI

Un soir, c’est Leila qui décide de sortir, le frigo est désespérément vide et plus rien de comestible n’existe dans les placards de la cuisine. L’air est poisseux, étouffant, un vent d’orage soulève la poussière de la rue. Elle reste interdite un moment devant le distributeur de la banque qui lui refuse le moindre billet.

Elle réalise. Elle n’a plus rien.

Ça fait des mois qu’elle tire sur les indemnités que la patronne de sa boîte a eu l’ironie de lui accorder. Ça lui fait drôle, mais pas plus que ça. Les amarres sont rompues définitivement pour elle, enfin celles qui la rattachaient aux choses d’avant. Elle remonte à l’appartement, raconte sa mésaventure à Vera, ce qui fait rigoler cette dernière.

— D’amour et d’eau fraîche, ce serait bien ton style. Avec ce que j’ai, on peut tenir encore plusieurs jours. Et encore sans trop forcer sur la vodka. T’es redevenue comme le commun des mortels ma vieille, va te falloir un petit job… Je crois que le gérant du club recherche quelqu’un. Ça ira pas chercher bien loin, mais ça te fera un peu de thunes !

Elles y vont le lendemain. Le type est sympa, et paye au black. Il possède également un magasin attenant, une franchise qui vend du matériel de musique, avec un grand entrepôt. Ça attire souvent les zonards et les musicos désargentés. Des jeunes pas bien méchants, mais qu’il faut quand même décourager de piquer la marchandise. Le bâtiment est une vraie passoire. Et puis des fois, il y a des groupes qui viennent pour finir la soirée, avec tout ce qu’il faut en paradis artificiels. Il faut juste les effrayer un peu.

— J’ai déjà quelqu’un qui me donne un coup de main, Vera le connaît bien !

La petite Vietnamienne rigole.

— Tu parles de Max ? Quel branleur celui-là ! Et comme obsédé, y’a pas mieux. T’as intérêt à mettre les choses au point tout de suite. Mais il est pas méchant, et on se marre bien avec lui. Tiens, quand on parle du loup…

Un gros type est rentré dans le club et rapplique vers eux. Pas vraiment le style vigile traditionnel. Des cheveux longs et plutôt crasseux, un énorme anneau dans une oreille et un bide de buveur de bière. Le gérant fait les présentations et le Max se marre.

— Une collègue ? Pourquoi pas, je commence à m’emmerder sec, les nuits sont longues. Ça me fera de la compagnie.

Au regard de Leila, il comprend qu’il n’a aucune chance. Il se marre à nouveau.

— T’en fais pas, si tu veux pas qu’on s’amuse, on pourra toujours taper le carton. Et en plus, tu vas voir, on a même des uniformes.

Le gérant prend un air piteux.

— Ouais, je les ai achetés aux puces de Montreuil. Je trouve que ça fait plus sérieux.

Du coup, Vera a hâte de commencer.

Le slam s’arrête vers minuit, et une fois les quelques buveurs attardés poussés vers la sortie, on ferme la boîte. C’est Max qui s’en occupe, le gérant est parti depuis un moment, il redémarre sa journée assez tôt le lendemain. De fait, l’espace qu’ils doivent surveiller est beaucoup plus grand qu’elle l’imaginait, avec des passages un peu partout. C’est surtout l’entrepôt attenant qui surprend par son volume : c’est un ancien atelier de menuiserie, et il y a des recoins partout. La première fois, l’uniforme a bien fait rigoler Leila. On dirait celui d’un convoyeur de fonds. Le sien est relativement à sa taille, si ce n’est qu’il moule ses fesses plus qu’il ne faudrait, et que le volume de sa poitrine paraît incongru sous la veste militarisée. Max, c’est encore pire, avec son bide énorme, il ne peut fermer qu’un bouton du haut de l’uniforme. Quand ils se sont vus accoutrés comme ça, ils se sont bien marrés. C’est la première fois que Leila considère un homme comme un copain. Max est un glandeur, avec un seul objectif dans la vie : en profiter au maximum. Ils font quand même leur boulot, se répartissent des rondes, surtout par respect pour le gérant, un type qui a sorti Max d’une mauvaise passe.

Quand il a vu qu’il n’arriverait pas à grand-chose avec Leila, Max en a fait sa confidente. Les nuits sont longues quand ils se retrouvent dans la petite pièce qui leur sert de refuge. Il y a un ordinateur qui est relié à quelques webcams leur permettant un semblant de surveillance à distance. Max y surfe pendant des heures, montrant à Leila tout ce qui peut exister en matière de sexualité « déréglée » comme il le dit lui-même. Pendant des années, il a baisé « à couilles rabattues », selon sa propre expression. Se vider la queue, c’est tout ce qu’il cherchait. Il trouve ça moins drôle maintenant. Ce qui le branche plus, c’est quand ça se passe dans la tête. Il y a peu, Leila n’y aurait rien compris. Mais elle a bien vu que ce qui surtout l’excitait, avec Vera, c’était leurs jeux de rôle.

Un soir, Max sort de son petit sac à dos une bouteille de vodka, de la Blue Ice, une marque finlandaise de luxe. Il a l’air sérieux. La bouteille est glacée, c’est un raffiné, et il en sert deux verres avec abondance.

— J’ai quelque chose qui devrait te plaire, ma chérie…

Il allume l’ordinateur, surfe un moment, et arrive sur une page demandant un code d’accès. Leila fait la grimace.

— Si c’est pour me montrer du cul, c’est pas vraiment la peine. Tu sais, « brunettes défoncées par tous les trous », c’est pas vraiment ma tasse de thé.

Elle dit vrai. Le porno, elle a essayé les premières semaines de sa solitude. Ça l’a très vite emmerdée, et en plus elle trouve ça laid. Seule la beauté de certaines filles l’a attirée, ou bien quand elle se rendait compte qu’elles prenaient vraiment leur pied.

Max ne sourit pas, on dirait qu’il veut lui offrir quelque chose auquel il tient.

— Rien à voir… Y’a pas beaucoup de gens qui ont accès à ce site. Il n’y a une seule condition : il faut donner de sa personne. Le but, c’est de réaliser quelque chose qui soit vraiment personnel, et en prenant le temps. On partage entre nous nos fantasmes, on les met en scène. C’est pas si simple, ça ne peut que fonctionner en réseau et faut faire confiance. Ça, c’est moi qui l’ai fait…

Du coup, Leila est intriguée. Elle s’assied confortablement dans la vielle banquette de voiture qui leur sert de canapé et vide d’un coup la moitié de son verre. Sur l’écran apparaît un paysage aux montagnes méridionales. Le ciel est d’un bleu outre-mer, il se confond avec la mer, Leila est étonnée par la qualité de l’image. Tout donne l’impression d’une nature sauvage, si ce n’est un chemin accidenté et sinueux qui serpente entre les rochers. Par un effet de zoom, on découvre deux filles lestées d’un gros sac à doc qui peinent sur le sentier. On devine que c’est la fin de la journée, et qu’elles sont crevées de leur randonnée. Max commente :

— Le bien connu GR 20 de Corse. C’est moi qui suis à la caméra, j’ai été chef op’ un temps.

La caméra se rapproche. Les filles ont l’air de deux étudiantes d’un pays nordique, elles ont des nattes blondes et leur peau très blanche est rosie par le soleil. Le film prend la peine d’une longue introduction pendant laquelle on les voit transpirer et souffler en montant un chemin caillouteux, peinant à porter leur lourd barda. Elles ont le corps de solides filles du Nord, des shorts minuscules qui surlignent la pâleur des cuisses rebondies, des poitrines lourdes libres de tout soutien-gorge, et qui oscillent lourdement sous les efforts qu’elles font.

Elles s’écroulent bientôt au pied d’une bergerie en ruine, se débarrassent de leurs sacs et se jettent sur leurs gourdes. L’eau les fait transpirer encore plus abondamment. Le film est parfaitement silencieux, il n’y a aucune bande-son. On voit le visage des filles prendre un air inquiet. De la bergerie sortent quatre bergers corses, hilares, ils ont l’air ivres, ils se passent une gourde en peau de chèvre pour s’envoyer dans le gosier de longues rasades d’un vin rosé. Les filles prennent un air à l’amabilité exagérée, celui que prennent les touristes dans un pays étranger pour demander quelque chose. Elles doivent quémander un peu d’eau. Les types se regardent en rigolant, et l’un d’eux attire l’une des filles contre lui pour tenter de l’embrasser de force. Elle se débat mais les choses ne traînent pas, et elles sont poussées à l’intérieur de la ruine. Max a dû travailler la caméra sur l’épaule, style documentaire. Il y a de la paille sur le sol à l’intérieur, et une lumière rasante de fin du jour nimbe les murs d’un halo doré. Les types sont ivres morts, ils ont l’air violents, ils arrachent les shorts et les tee-shirts des filles, les placent au milieu d’un cercle qu’ils forment, et se les balancent comme des punching-balls. A chaque fois, ce n’est que prétexte pour leur palper le cul et les seins, les culottes ont été arrachées, leur peau est marbrée de rouge.

Ensuite, les choses sérieuses commencent. L’un des hommes s’assied sur un petit tabouret de bois, de ceux qu’on utilise pour traire les chèvres. Il baisse son pantalon jusqu’aux genoux et on voit osciller une queue énorme, gonflée, qui lui arrive au-dessus du nombril. Elle est grise et brune, on dirait la bite d’un âne. En plus, l’homme est poilu comme un singe, une vraie toison de bête lui recouvre le haut des cuisses et le bas du ventre. Les deux filles sont paralysées par la peur. La caméra s’attarde sur leur visage mouillé de sueur, leurs regards à la recherche d’une aide qu’elles ne risquent pas de trouver, perdues au milieu des montagnes corses. L’une d’elles est vraiment grassouillette : elle a un gros cul et des nichons en forme de poires. On les extrait du soutien-gorge pour les malmener, les triturer, les pincer. Les hommes paraissent bien s’amuser de ses tentatives pour se soustraire à leurs jeux sadiques. Deux s’amusent à forcer sa chatte et ses fesses, pendant que le troisième lui suce le bout des seins.

Quelque chose se dérobe dans l’esprit de Leila. Elle hésite entre l’indignation et une excitation évidente contre laquelle elle ne peut lutter. Les deux hommes arrêtent de triturer les fesses et le con de la grassouillette, ils la saisissent aux aisselles et aux genoux et, tout en continuant à rire, ils la présentent ainsi au-dessus du membre de l’homme assis sur le tabouret, qui paraît être leur chef.

Du fait de l’écartement des jambes, on voit distinctement les chairs ouvertes de la chatte aux poils roux et blonds. Les deux hommes sont costauds, ils n’ont aucune difficulté à maintenir la blonde rebondie au-dessus de la queue de leur chef, ils la balancent pour que les muqueuses ouvertes caressent le gland. On dirait que la fille est assise en l’air. Ils la baissent de plus en plus, jusqu’à ce que les chairs écartées de la chatte entourent le gland. L’homme assis s’amuse un moment, il tient son membre à la base, il le fait osciller pour le frotter dans l’ouverture des petites lèvres. Le visage de la fille est tout rouge, marbré de traînées de sueur. Elle a une expression ambiguë, à l’anxiété se mêle le plaisir. Mais il est dit qu’elle doit souffrir. Les deux hommes qui la tiennent la relâchent d’un coup, tout en la maintenant, et elle retombe de tout son poids sur la queue énorme. Elle hurle alors, un hurlement muet, un cri de bête probablement, car le mandrin de chair la fend littéralement. Les deux hommes la font alors descendre et remonter, d’abord tout doucement, puis de plus en plus vite. La fille a le visage crispé, elle grimace, mais en même temps ses chairs s’ouvrent malgré elle. Et dans la violence des coups de boutoir, il est évident que petit à petit elle retire, malgré elle, un plaisir honteux.

Sa copine n’est pas en reste. A quatre pattes dans la paille, le cul cambré, elle doit sucer le membre noir et crasseux d’un berger efflanqué, tandis que son comparse, nu à l’exception de son gilet en peau de chèvre, lui écarte les fesses pour l’enculer tout à son aise. Et le film se termine sur un arrêt sur image, celui du regard éperdu de la douce Nordique, aux yeux tellement innocents, avec cette bite énorme qui lui déforme la bouche…

Leila est en colère. Elle interpelle Max.

— C’est ça ton « fantasme consenti » ? Comment tu as fait ? Tu as trouvé deux pauvres putains prêtes à tout pour un peu de fric ?

Max sourit, tandis que le film continue sa course. Sur l’image suivante, on voit les deux filles décontractées, rigolant tout à leur aise en trinquant avec les types. Ces derniers ont d’ailleurs tout d’un coup l’air plutôt intimidés devant la caméra.

— Non, on n’a payé personne. D’ailleurs, si on l’avait fait, ce sont plutôt nos amis de l’Ile de Beauté qui auraient dû l’être.

Leila reste interdite.

— Tu veux dire…

— Oui, c’est le fantasme de mes deux copines que j’ai mis en scène, un retour à la nature un peu spécial…

S’ensuit un long silence. Leila se ressert deux fois de la vodka. Et d’une petite voix :

— Tu pourras me prêter le film ?

CHAPITRE VII

Quand elle rentre au petit matin, elle s’écroule dans le lit de Vera et s’endort immédiatement. Elle sent parfois le corps menu et tiède de sa logeuse qui se love contre elle. La petite Vietnamienne dépense des trésors d’ingéniosité pour l’éveiller, de préférence avec sa langue. Mais la plupart du temps, Leila préfère faire semblant de dormir. Comme ça, elle peut profiter tout à sa guise des caresses de Vera tout en flottant dans un demi-sommeil.

Quand elle se lève, un café l’attend, préparé par sa copine. Elles se parlent peu, ni l’une ni l’autre n’en éprouve le besoin. Elles sont bien, c’est tout. Suivre son désir en compagnie de l’autre, rejoindre par moments celui de son ou de sa partenaire… C’est quelque chose qu’elle n’a compris que récemment. Il n’y a pas de fusion, pas de synthèse entre deux corps. Simplement deux désirs singuliers qui doivent s’accorder par moments.

Des fois, le matin, elle aime bien ne pas rentrer tout de suite. Il fait encore nuit, un bleu d’encre s’éclaircit doucement sur le liseré des toits des immeubles. Du coup, elle marche longtemps, au hasard. L’air est encore frais, si le poids de la nuit blanche ne lui plombait le corps, elle pourrait marcher toute la journée. C’est drôle de voir les rues désertes, la vie qui prend par petites touches. Un bar qui lève son rideau de fer, un livreur se gare, un lève-tôt sort son chien…

Elle se sent libre.

Ce matin, elle a besoin de fatiguer encore son corps dans la marche si elle veut trouver le repos dans le sommeil. Les images de la nuit passée sont encore incrustées dans son esprit. Mais finalement, ce n’est pas tant les images. C’est cette impression que gît au fond d’elle d’un désir sauvage, ou plutôt d’un désir de sauvagerie, qui l’effraie.

Peut-être lassés de leur promiscuité dans le minuscule local de l’entrepôt, hier, elle et Max ont décidé de faire chacun de leur côté une ronde qui fasse vraiment le tour des lieux. Faire leur boulot correctement en somme. Elle a eu un peu peur par moments. L’entrepôt est vraiment immense, avec des pièces totalement désaffectées. Sa Maglite est le top pourtant, un faisceau halogène qui découpe l’obscurité comme un rayon laser.

Quand elle revient vers le local, elle entend la voix de Max. Visiblement, il parle à quelqu’un d’autre. Leila est intriguée et, quand elle rentre dans le local, elle constate qu’effectivement il n’est pas seul. Une fille est assise sur une chaise au milieu de la pièce, les deux mains immobilisées dans son dos par des menottes. Laura reconnaît une jeune Bulgare, une fidèle des soirées slam, remarquée pour ses textes à l’érotisme provoquant. C’est une fille superbe, avec de grands yeux verts et des cheveux à la blondeur très claire coupés courts. Comme d’habitude, elle est habillée de manière provocante, et avec la chaleur ses vêtements relèvent du symbolique. Elle porte une minijupe de cuir noir qui lui remonte jusqu’en haut des cuisses, des bottes de peau sombre lui moulant parfaitement les mollets, et un chemisier rouge transparent largement ouvert sur un soutien-gorge de dentelles noires. Une grosse croix orthodoxe attachée par un lacet de cuir oscille à la naissance de ses seins. Leila l’avait déjà remarqué : la fille a des seins énormes, très blancs, avec de fines veines bleutées qui convergent vers des mamelons à peine cachés. Le soutif les comprime, on dirait qu’il a du mal à contenir la chair pâle et grasse qui ne demande qu’à déborder. Il faut dire que tout ça est d’importance dans le climat que génère dans les soirées la déclamation de ses textes. La fille ne semble pas du tout contrariée par la situation, elle sourit d’un air narquois, elle doit avoir du mal à prendre Max au sérieux. La sueur perle au front de ce dernier, même dans la cave de pierre des bouffées d’air chaud traversent la pièce. Il essaye de jouer son rôle avec sérieux.

— J’ai surpris mademoiselle en train de vouloir s’équiper en lecteur MP3, le sien est HS, paraît-il, donc elle a décidé de venir se servir ici.

La fille le prend à la rigolade.

— Ben quoi, c’est pas toi qui vas me dire que tu es contre la musique gratuite !

Leila semble inquiète de voir la fille attachée.

— Tu crois qu’on a le droit de faire ça ?

Max se détend et sourit.

— Ça, je sais pas, mais le droit d’appeler les flics, on l’a !

La fille a toujours son air provoquant.

— C’est quand même pas un anar qui va prévenir les keufs ! T’as plutôt envie de jouer, ou quoi ?

Le visage de Max se durcit.

— Normalement, on doit t’interroger, c’est le protocole. Par exemple, je dois savoir si tu es venue seulement pour taxer, ou bien si… Enfin, on sait comment tu arrondis tes fins de mois. Peut-être que tu utilises les locaux pour, pour…

La fille se passe la langue sur les lèvres. Des gouttelettes de sueur perlent aux commissures de ses lèvres.

— Pour faire la pute, c’est ça ?

Dans ses textes, Irina, la jeune Bulgare, revendique explicitement la pratique de la prostitution occasionnelle. Elle y explique que c’est la meilleure façon d’utiliser le système, prendre son pied en se faisant du fric. Leila remarque la bosse proéminente sur le devant du pantalon de son collègue.

Il y a de quoi : pour le provoquer, la fille a en plus relâché l’écartement de ses jambes. Le cuir de la jupe n’est plus qu’un mince bandeau à la hauteur de l’aine, on voit la dentelle noire de la culotte assortie au soutien-gorge. La blancheur de ses cuisses connote douceur et caresses. « C’est un jeu, se dit Leila, un simple jeu. Lequel de nous trois saura faire monter encore plus la température ? Peut-être chacun à tour de rôle ? »

Max continue à jouer une sorte d’indifférence administrative.

— Alors ma chérie, tu te fais ramoner la chatte pour des thunes depuis combien de temps ?

La blonde Irina éclate de rire.

— « Se faire ramoner la chatte » ! C’est tout ce que tu as trouvé ? Pas très excitant, tout ça. Je fais bien d’autres choses !

Max semble dépité. Il ne veut pas perdre la main.

— Tu baises, tu suces, tu te fais enculer ?

La fille rougit légèrement. Il a marqué un point. Elle prend un air de gamine qui a peur de se faire engueuler et se relâche contre le dossier de la chaise. Ses seins ressortent encore plus.

— Je fais pas tout… Surtout des pipes, mais j’avale pas.

Un sourire radieux illumine son visage.

— Ce que je préfère, c’est sucer dans les sanisettes, assise sur le trône des chiottes, c’est excitant. Et puis quand on sort, voir la gueule des gens, ça, c’est rigolo.

Max essaye de rester impassible.

— Et comment tu t’y prends ?

— D’abord je branle un peu la queue pour qu’elle durcisse, mais souvent c’est même pas la peine. Comme je les laisse toucher mes nichons avant, ils bandent déjà.

— Et toujours dans des chiottes ?

— Ça oui mon vieux ! C’est encore plus sordide, non ? Et va savoir pourquoi, les mecs trouvent ça plus excitant. D’ailleurs je baisse ma culotte jusqu’aux mollets, en écartant bien les cuisses, comme ça, ils ont l’impression que je pisse en même temps…

Leila se rappelle les goûts de Franck : tous les mêmes finalement. Elle voit Max qui déglutit.

— Continue !

— Et bien c’est avec la langue qu’il faut travailler après. C’est ça qui les fait bien durcir. Je picore le méat, je donne des petits coups avec la pointe, puis j’enrobe le gland avec la langue. Après, je lèche toute la longueur de la queue, comme elle est toute droite, c’est facile.

— Tu aimes ?

— J’adore ! C’est… c’est tout chaud et mouillé en même temps. Surtout si j’ai bien salivé. Mais ce que je préfère, c’est… c’est prendre tout le morceau dans la bouche.

— Et… et après ?

— Eh bien… eh bien, là, il faut la faire coulisser avec les lèvres, serrer avec mais surtout faire attention aux dents, faut pas qu’il les sente. Après, ça, c’est le plus important, il faut aspirer en même temps, comme on le fait avec une paille pour faire remonter le liquide, ou comme quand t’essaye d’aspirer la moelle d’un os si tu préfères…

Leila devine que la jeune Bulgare brode, invente. C’est vrai que, parfois, elle emmène un amateur de slam, esseulé, dans sa piaule, et qu’elle lui demande du fric. Mais ça ne va pas bien loin. Bien trop libre pour rentrer dans le cercle de l’esclavage sexuel. Elle invente, jouit de ses mots. Et Max ne s’en rend pas compte. Il pense mener le jeu. Leila se sent moite à l’intérieur d’elle-même. La Bulgare transpire le sexe, son corps est offert comme un fruit trop plein de lui-même. Elle prend le relais.

— Raconte-nous la chose la plus dégueulasse que tu aies faite.

Les yeux verts se rétrécissent, un éclat lumineux phosphore dans leurs pupilles.

— Dans des toilettes au fond d’une cour pourrie, avec un petit vieux au regard méchant. Il m’a abordée en me proposant plein de fric, à condition qu’on fasse une petite scène comme au théâtre. Il avait un sac avec lui, on s’est enfermés, le loquet tenait à peine. Il a sorti de son sac un vieux cartable et une blouse noire que j’ai dû enfiler, avec de grandes chaussettes blanches. Avec des rubans qu’il m’a donnés, j’ai dû me faire des couettes, puis je me suis assise sur le trône, la culotte baissée aux genoux. Voilà la scène : j’étais l’écolière du pensionnat qui se cachait dans les chiottes pour se branler. J’ai dû le faire, avec la main. Lui, c’était le prof qui me surprenait, me traiter de tous les noms… Ensuite je devais le sucer si je voulais qu’il garde le silence. Il a été très brutal, il tirait sur mes couettes pour que j’aille plus vite, il m’a presque étouffée. J’ai senti qu’il allait éjaculer. Il m’a ordonné de me retourner, de me courber les deux mains sur la lunette des chiottes, et j’ai tendu le cul pour qu’il crache son foutre dessus. Il a étalé son sperme sur mes fesses, a remonté lui-même ma culotte. Il m’a dit : « Ça colle ma chérie, hein ? Comme ça, tu penseras à moi pendant le cours cet après-midi. »

Irina part d’un grand éclat de rire, la tête en arrière, les cuisses faisant le grand écart. Sa vulve saille sous la dentelle de sa culotte noire. Leila regarde Max. Son visage est rouge brique. Pour elle, il a perdu. La jouissance cérébrale de la fille l’a contaminée : elle voit la Bulgare comme une pulpe humide qu’il s’agit de décortiquer. Elle s’agenouille entre les cuisses de la fille, plonge son nez dans la dentelle odorante. De longs poils, très fins et blonds, s’échappent des côtés de la culotte. Leila repousse le cuir de la jupe jusqu’au nombril, l’aine et le ventre apparaissent, une blancheur fragile, une peau presque transparente. Elle va chercher l’élastique de la culotte, tire d’un coup sec vers le haut, et la dentelle s’enfonce dans la fente. Avec les doigts, Leila achève de bien enfoncer le nylon noir entre les boursouflures des grandes lèvres. Comme la rosée d’une blessure ouverte, un peu d’humidité suinte sur les bords de la vulve. En tenant le tissu par ses deux bords, elle s’amuse à faire coulisser doucement la dentelle entre les lèvres de chair. Irina gémit.

— C’est agréable ma chérie, mais tu es en train de me scier la moule !

Elle fait un sourire à Max.

— Condamné à tenir la chandelle ? Mais c’est pas si désagréable que ça, hein mon gros…

Elle n’est plus que sexe, pulpe à fracturer. Leila écarte le côté de la culotte et l’intérieur des chairs apparaît. La Bulgare a une vulve proéminente, avec de grandes lèvres très poilues, ce qui surprend au regard de la juvénilité de son visage. Leila pince une grande lèvre, l’écarte, découvre les chairs internes. Elles sont rouge foncé, luisantes, et, lorsqu’elle y plonge un doigt, elle a la sensation de s’enfoncer dans une crème épaisse, une crème qui clapote. Avec le pouce, elle décalotte le capuchon du clitoris. Celui de la Bulgare est vraiment insolent, une véritable petite pine de chair écarlate et gluante. Leila s’amuse à le faire coulisser entre deux doigts, comme si elle branlait une pine. « Fini de jouer », pense-t-elle. Irina est agitée de soubresauts, comme si elle cherchait à se dégager de ses liens. Ses seins tressautent, on dirait qu’ils vont jaillir de la dentelle qui les contraint à peine. Max est vaincu, et c’est sa retenue qu’il perd. Il a sorti son membre, il le branle de façon bestiale, un chien qui voudrait se soulager au plus vite. Et Irina regarde Leila comme si elle l’implorait. Sa tourmenteuse enfonce sa main entière dans la chatte béante, d’un coup. Elle a groupé tous ses doigts pour aller chercher l’ouverture du col, et les écarte ensuite dans la matrice. Irina est tétanisée, ses cuisses tremblent, elle jouit en une seule vague, brutalement, avec un cri qui ressemble à celui d’une bête aux abois. Leila retire sa main, ça fait un drôle de bruit, un chuintement de gant mouillé. Le buste de la Bulgare s’affaisse, ses seins magnifiques s’alourdissent, une grande mèche blonde lui masque le visage. C’est avec un air très doux que Leila se tourne vers Max.

— Laisse-nous maintenant…

Il n’hésite pas une seconde et, tout en se rajustant, quitte la pièce. « La nuit leur appartient », se dit-il.

CHAPITRE VIII

La semaine suivante, Leila est libre de ses nuits, c’est le gérant lui-même qui la remplace. Ça l’arrange bien. D’abord, elle est crevée, elle récupère mal en dormant le jour. Puis, depuis l’épisode avec Irina, la cohabitation nocturne avec Max lui est devenue étouffante. Elle aime bien son esprit un peu tordu, son goût pour le plaisir cérébral. Mais, décidément, elle est moins compliquée que lui. Elle voit bien qu’il la regarde de biais, il transpire littéralement le désir qu’il a d’elle. Ça l’énerve. Enfin, ça ne lui déplaît pas de retrouver Vera. Leur relation est devenue apaisée, presque conventionnelle. La Vietnamienne alterne les rôles. Tantôt elle se fait gamine, petite fille fragile. Elle enfouit son visage dans les gros seins de Leila, cherche un réconfort, une consolation sans objet. Tantôt, au contraire, elle est mutine, coquine. Elle agace Leila, l’énerve pendant des heures avec sa langue. Leila sait ce qu’elle cherche : elle veut que sa maîtresse se mette en colère, explose. C’est depuis peu que Leila a découvert cela : dans ces moments, ce n’est que lorsqu’elle punit sa soumise qu’elle trouve la délivrance de la jouissance. Leurs jeux se sont pimentés. Leila aime cingler le petit cul de la Vietnamienne avec un martinet aux très fines lanières de cuir noir. Elle le fait longuement, elle sait faire monter lentement la douleur chez sa victime, une croissance progressive jusqu’à la brûlure qui fait crier la petite Vietnamienne. Il faut savoir doser la force des coups, et leur rythme. D’abord on éprouve seulement une caresse, comme un souffle. Le cuir des lanières frôle à peine la peau des fesses et, de façon régulière, l’agace. Puis ce sont des coups maintenant, mais très légers, une fouettée qui stimule la circulation, réveille. Le poignet devient plus ferme, les lanières sifflent dans l’air. Ça claque, ce sont de vrais cinglons. Comme la peau est déjà bien échauffée, la douleur ne vient pas tout de suite. Puis la chaleur augmente, se diffuse à l’intérieur du derme. Les coups accentuent leur force, la douleur devient constante. Leila aime cet instant où le petit cul se contorsionne, ce moment où la petite Vietnamienne se force à garder la position, cambrée au maximum. Quand Leila constate que la brûlure de la peau est à la limite du supportable, elle s’arrête. Elle sait que la chatte de sa victime est trempée. C’est là qu’elle enfonce le manche. D’un coup dans la vulve, parfois doucement dans l’anus. Elle jouit du spectacle du martinet enfoncé, des lanières qui forment comme un plumeau obscène. Elle colle sa chatte contre la bouche de Vera qui, en quelques coups de langue, la fait jouir…

Tous les soirs, elle se rend au bar au moment où les performances de slam commencent. C’est un petit milieu, toujours les mêmes, parfois, rarement, des inconnus qui déboulent et qui s’y essayent pour la première fois. Le public se fait alors accueillant, il accompagne l’artiste en herbe de ses encouragements, c’est un rite d’initiation. Les habitués ne sont pas tous bons, loin de là, mais il s’agit d’y aller, de se laisser prendre par une sorte de transe. Il y a Tsunami, le plus ancien, un percussionniste dont les cheveux épouvantablement longs lui descendent jusqu’au bas du dos. Il fait fonction de figure tutélaire, il accompagne presque tout le monde de sa frappe sèche et précise. Il y a Dialou, un infirmier psychiatrique sénégalais, qui est toujours à la recherche de quelque chose à fumer. Ses textes sont brefs, ramassés, il parle des retours à pied interminables après le dernier métro, des filles qui acceptent de se faire ramasser à l’aube… Et puis Romain, un trentenaire à la stature d’adolescent, amoureux fou de l’actrice hard Ovidie, pour laquelle il écrit des textes flamboyants et déjantés.

Leila ne fait pas toujours attention au sens des textes, souvent elle se laisse envelopper par l’énergie des mots qui claquent, le rythme saccadé des phrases. Elle se dit qu’un jour elle aussi va écrire des textes, qu’elle ira, mais pas tout de suite.

Irina ne vient pas tous les jours. Le premier soir où elles se sont vues, assises autour de la scène, la jeune Bulgare l’a à peine regardée. Elle ne l’a pas ignorée non plus. Un simple regard, une émeraude brûlante. C’était bien, mais c’est déjà loin, voilà ce que ça voulait dire. Parfois, elle prend son tour dans les joutes verbales, et chaque fois un silence religieux précède sa prestation. Ce soir-là, Irina a écrit un texte formé de longues strophes circulaires. Leila s’y est reconnue, mais il n’y avait aucune référence, même allusive, à la soirée qui les avait réunis avec Max. Pourtant, elle a retrouvé dans les phrases incandescentes la sauvagerie qui les avait unies toutes les deux cette nuit-là.

Un soir, elle se rend au bar plus tard que d’habitude. On n’est pas loin de l’heure de la fermeture. Vera s’y trouve, ce qui est normal, mais elle est en compagnie d’un jeune couple avec lequel elle boit et rit. Visiblement, elle n’en est pas à son premier verre. Le garçon doit s’habiller aux Halles, il porte un costume anthracite avec des reflets moirés, et des bottines Weston, ce qui devient rare. La fille est vêtue d’une courte jupe en peau bleu nuit qui doit coûter une fortune et d’un haut de soie rose transparent par endroits. On devine le soutien-gorge qui protège une poitrine menue. Elle est blonde, très belle, un look de bonne élève. « Des étudiants en droit », se dit Leila, comme ça.

Quand Vera fait les présentations, elle se dit qu’elle n’est pas tombée loin. Le jeune mec commence HEC, et il lui rappelle quelque qu’un, mais elle ne saurait dire qui. Bingo pour la fille qui, un peu plus âgée, est en licence de droit et dit tout de suite qu’elle veut se spécialiser dans les affaires financières. Ils sont arrivés tôt, et Vera qui s’ennuyait les a branchés. Le slam, ils connaissent, oui, grâce au chanteur Grand Corps malade. C’est la première fois qu’ils vont dans un lieu de la « scène parisienne », c’est ainsi qu’ils s’expriment. Ils donnent l’impression à Leila d’être venus là pour s’encanailler. La fille tire sur un joint que lui a refilé Dialou, assis à la table à côté, mais on voit qu’elle n’a pas l’habitude, elle tousse à chaque bouffée qu’elle inhale.

Quand elle s’est jointe à eux, ils parlaient de la prestation d’Irina qui venait juste de partir. La fille insiste sur l’érotisme de ses textes. Le garçon, lui, fait allusion à la poitrine de la Bulgare, à la lascivité de ses postures. Mais il est pauvre dans ses expressions, on sent qu’il veut surtout assurer une image virile. Vera rit sans cesse, elle est complètement pétée. Elle a une main posée sur la cuisse de la blonde qui ne s’en offusque pas, et un bras passé autour des épaules du freluquet. Du coup, Leila se sent prendre un coup de vieux. Déjà qu’elle a au moins dix de plus que Vera, mais là elle pourrait être leur tante à tous les trois. Une drôle de pensée, qui tout d’un coup l’excite. Elle remarque que le gamin la regarde par en dessous, il lorgne sa poitrine.

Le gérant vient les prévenir de la fermeture, il a les traits tirés, maintenant il va commencer sa veille avec Max. Vera propose qu’ils aillent boire un dernier verre chez elle, elle a un tas d’enregistrements, du slam et du rap, et les voilà partis, titubant légèrement, seule Leila a la tête froide.

Arrivés à l’appartement, Leila comprend que ça fait un moment que le jeune couple n’est plus dans son état normal. Ils rient bêtement en racontant des conneries sur les textes d’Irina auxquels, visiblement, ils n’ont rien compris. Vera sort du frigo de la vodka glacée, et les deux font mine de protester. Elle remplit avec générosité de grands verres pour tout le monde, et prépare une assiette de gros cornichons Malossol et des petites tomates cerise confites. Leila ne l’a jamais vue dans cet état. Elle a dû mélanger pas mal de choses… Elle hurle : « Allez, à la russe ! », et vide son verre cul sec. Elle tousse, le sang lui monte au visage, les deux jeunes applaudissent, tout excités. C’est au tour de la fille maintenant. Mais elle n’y arrive pas, s’étrangle, et crache involontairement la vodka qu’elle a dans la bouche. Vera fait alors un drôle de truc. Elle dit à la fille de se laisser faire. Elle absorbe l’alcool qui reste dans le verre, colle ses lèvres sur celles de la fille, et fait passer la vodka de sa bouche à la sienne. La fille frémit, s’abandonne dans les bras de la jeune Vietnamienne, accepte la brûlure du liquide. Quand elle a tout avalé, elle repousse Vera avec mollesse, comme si elle reprenait ses esprits. Elle titube, ses pupilles sont dilatées. Son compagnon a l’air complètement perdu, mais Leila lui fait un sourire maternel pour le rassurer. Elle met de la musique, un rap au rythme doux de raggamuffin. Les autres sont écroulés sur le canapé.

— Alors, vous avez aimé les textes d’Irina ? Vous avez bon goût, pour moi c’est la meilleure…

La fille s’est écroulée sur le canapé, la tête contre l’épaule de Vera, qui l’air de rien commence à lui caresser les seins. Leila demande son prénom au garçon, manque de pouffer quand il énonce « Rodolphe », mais ne peut réprimer un fou rire quand il lui dit que sa copine se prénomme Véronique. Il a l’œil vitreux et bafouille des trucs incompréhensibles sur la poitrine exceptionnelle de la jeune Bulgare, les plus beaux seins qu’il ait jamais vus dit-il. Leila sourit.

— Et les miens, vous voulez les voir, mon cher Rodolphe ?

Le gamin a un air hébété. Leila retire son chemisier, elle porte un magnifique soutien-gorge de dentelles avec des fleurs brodées, rouges et roses. Les yeux de Rodolphe s’agrandissent. Doucement, elle sort chaque sein des bonnets, les presse, les malaxe, caresse les bouts. Elle attire la nuque du garçon et lui presse le visage contre ses seins.

— Vas-y, régale-toi !

Il ne doit même pas réaliser ce qu’il lui arrive. Leila lui frotte le visage contre ses nichons, la chair l’englobe, l’étouffe chaudement. Il essaye de happer les bouts, de les sucer. Elle ne lui en laisse pas le loisir. Ce qu’elle veut c’est l’envahir, le dominer, qu’il retrouve la sensation de la mère maîtresse. Vera lui jette un regard complice. Elle a allumé un joint et le met de force dans la bouche de la blonde. Mais cette dernière est trop défoncée pour comprendre ce qu’on lui veut. Vera a sournoisement remonté la jupe bleue sur les cuisses pâles. La fille a de belles jambes, fines mais musclées, et très blanches. Sa tête dodeline contre l’épaule de la Vietnamienne, qui lui caresse maintenant l’intérieur des cuisses, très doucement pour ne pas l’effaroucher. Ses doigts vont chercher l’empiècement de la culotte, se glissent dessous, tirent sur les poils rares et blonds. La fille gémit bizarrement, comprend-elle qui commence à lui explorer la chatte ? Vera enfonce ses doigts, les ressort pour les sentir. Elle fait un clin d’œil à Leila.

— Ça sent la petite fille pas propre, glousse-t-elle.

Elle y retourne, les glisse à nouveau sous l’élastique, enfourne plusieurs doigts réunis dans le con ouvert, et mord la bouche de la blonde. La chaleur monte au visage de Leila. Elle retire sa culotte tout en continuant à étouffer le gamin dans la pâte chaude de ses seins. Elle écarte les cuisses, appuie brutalement sur les épaules du garçon, il n’a aucune force, lui cale la tête dans son entrejambe. Maintenant, c’est contre ses chairs ouvertes qu’elle presse le visage du gamin.

— Bouffe !

L’ordre a claqué comme une lanière. Le jeune Rodolphe sort la langue, lèche puis mastique les bourrelets des grandes lèvres. Leila ondule des hanches comme si elle voulait que le visage du garçon s’imprime dans sa chatte. C’est une figure symétrique qui prend forme sur le canapé. Vera s’est mise entièrement nue et elle a placé le visage de la fille entre ses cuisses. On dirait que cette dernière ne réalise pas ce qu’elle fait. Elle lèche machinalement la fente de la Vietnamienne, l’a-t-elle jamais fait auparavant ? Comme souvent quand elle est ivre morte, le plaisir monte rapidement, par à-coups. Elle change de position, fait glisser une culotte sage et blanche le long des jambes de la blonde, la place tête bêche au-dessus d’elle. Ses mains s’emparent des hanches, écartent les fesses, Leila voit la corolle d’un anus rose qui s’épanouit. Elle tire la tête du gamin par les cheveux.

— Tu veux voir ta copine ?

A la vue du spectacle, une lueur d’effroi traverse le regard du garçon.

— Vous vouliez vous amuser non ? Tu vas pas nous jouer les offusqués maintenant. Allez, sors ta queue !

Il oscille sur ses pieds, et c’est Leila qui défait les boutons du jean et sort un membre long et fin, à moitié érigé. Elle se sent d’humeur vicieuse.

— C’est pas bien dur tout ça, voilà ce que c’est de trop picoler. T’as qu’à regarder le cul de ta copine pendant que je te suce…

Elle se penche, aspire la tige de chair, agace le gland avec la langue. Immédiatement, la bite du garçon durcit. Mais elle sait que l’anxiété se mêle au plaisir. Qu’éprouve-t-il devant la vision du corps de son amie exposé de façon obscène, le cul ouvert ? La jeune Véronique a pris goût à la situation, elle lape le con de Vera avec gourmandise, déhanche ses fesses pour que sa chatte s’ouvre au maximum sous la bouche goulue de la Vietnamienne.

Les deux gamins ne s’appartiennent plus. Leila gobe les couilles du garçon, c’est tout lisse, il n’a presque pas de poils. Les deux petits sacs fripés et imberbes l’excitent prodigieusement. Elle glisse sa main dans la raie des fesses, et lui flèche l’anus avec l’index. C’est tout mou, presque pas de résistance. Elle encule le gamin avec le doigt, le faisant aller et venir, l’enfonçant au plus profond. Rodolphe gémit et sa queue tressaute dans la bouche de Leila. Maintenant elle a envie de le voir gicler, mais Vera, qui jouit du spectacle, l’interpelle.

— Attends, j’ai envie d’un truc.

Leila sort la queue de sa bouche, et prend un air mondain pour s’adresser à son amie.

— Mais tout ce que tu voudras ma chérie. Qu’est-ce qui te ferait plaisir ?

— J’ai envie de les voir…

— Ben, c’est pas ce qu’on fait ?

— Non, j’ai envie de voir comment ils font, j’ai envie de les voir baiser…

« Quelle bonne idée, se dit-elle. Cette Vera quand même… » Elle peut profiter à sa guise de cette belle blonde qui ne peut que venir des quartiers Ouest. Une belle prise… Initier la douce enfant aux plaisirs saphiques, et en présence de son fiancé. Mais non, il faut aller plus loin. Et pourquoi se gêner ?

Vera se dégage souplement des caresses buccales de l’étudiante BCBG. La petite Véronique prend un air totalement ahuri. Ça fait un moment que plus aucune logique ne censure son esprit, jamais elle n’a à ce point perdu le contrôle d’elle-même.

— Allez, en levrette !

Elle n’est pas certaine de comprendre tandis que Vera l’oblige à s’accroupir, les deux bras en appui sur le canapé. La Vietnamienne lui claque méchamment les fesses.

— Ecarte et dégage bien la boutique, ton blaireau va te la mettre devant nous.

Poupée de chiffon, la blonde obéit servilement, écarte les cuisses, et les corolles roses des muqueuses se déploient. Leila s’amuse. Elle tire le gamin par l’oreille pour le placer à genoux devant le cul de sa fiancée.

— Baise-la, puisque vous vouliez des sensations ce soir, défonce-la à mort, offre-moi ce cadeau…

Soumis, le jeune Rodolphe se met en position en jetant un regard éperdu vers Vera qui rigole. Leila le branle un peu et loge l’extrémité de la queue dans le con encore dégoulinant de la salive de la jeune Vietnamienne. Elle lui donne une claque sonore sur les fesses pour l’encourager à la pénétration. Obéissant, l’étudiant s’enfonce dans les chairs fragiles de sa compagne qui gémit sourdement. Il commence à la baiser lentement, regardant Leila avec un air apeuré. Mais, pour cette dernière, il manque de niaque. Elle a sorti d’un tiroir son jouet favori, le martinet membré. Elle cingle méchamment le cul du gamin.

— Je t’ai dit de la défoncer pour moi, c’est comme si tu me l’offrais… Allez, vas-y !

Rodolphe a poussé un petit cri, les lanières de cuir ont laissé des stries pourpres sur son cul délicat. Il se met à donner de violents coups de queue, Leila pense qu’il n’a jamais dû la baiser comme ça. La blonde crie, une drôle de plainte bestiale, elle découvre quelque chose de nouveau ce soir. Son compagnon la tient aux hanches, et la baise aussi violemment qu’il peut. Elle est secouée, l’étudiante en droit, d’autant que vicieusement Vera s’amuse à lui pincer les seins. Au drôle de feulement qu’elle émet à un moment, Leila devine qu’elle a joui. Ça paraît contrarier la Vietnamienne qui l’oblige à se retourner et à se mettre à genoux. Et c’est avec une voix suave qu’elle encourage le jeune Rodolphe :

— Crache-lui tout sur le visage… Tu vas voir, c’est super comme sensation…

Leila saisit la base de la queue pour bien diriger le membre vers son objectif. Elle astique le membre par petits coups à la base du gland, et un premier jet de sperme, dense et épais, vient s’écraser sur les yeux fermés de la blonde. Elle accélère son rythme, le reste de la semence vient maculer la bouche et les joues de l’étudiante dont l’expression est plus que dégoûtée. Son compagnon par contre a un visage extatique, c’est une grande première pour lui. Et il enlace la petite Véronique, ce qui les fait basculer tous les deux sur la moquette, dans un drôle d’état comateux.

*  *  *

Malgré ou à cause de la chaleur qui plombe l’appartement, il a fallu que l’après-midi soit bien avancé pour que tout le monde se réveille. Une fois le canapé déplié, ils s’étaient tous vautrés dedans. Leila s’était endormie en tenant la queue du gamin dans la main, comprenant que Vera s’amusait encore avec la blonde.

Comme d’habitude la petite Vietnamienne s’est réveillée la première et elle a préparé de grandes tasses de café. Elle a même eu le temps d’aller chercher des croissants à la boulangerie du bas de la rue avant que les autres soient levés. Avec l’innocence immorale qui la caractérise, elle s’est affairée comme s’il ne s’était rien passé de particulier la veille. Leurs partenaires impromptus avaient par contre le visage décomposé. Bien sûr, ce n’était pas seulement l’excès de boisson qui leur ravageait les traits. Bien plutôt la sensation de l’irréparable. C’est en tout cas ce que se disait Leila quand elle les a accompagnés jusqu’à la porte.

— On dirait que vous avez rencontré le loup au coin du bois… En tout cas, faites signe si vous avez envie de vous amuser un peu.

« Faut savoir ce qu’on veut », murmure-t-elle entre ses dents, tandis que la fille claque violemment la porte avec un air outragé. Et d’ailleurs elle se sent de mieux en mieux placée pour le savoir.

CHAPITRE IX

Le lendemain, elle reprend son boulot de gardienne de nuit. C’est marrant comme expression, « gardienne de la nuit », ça lui plaît bien. Elle n’est pas retournée dans son pavillon depuis presque trois mois, ça lui semble à des années-lumière. Elle se dit bien que tout ça ne va pas pouvoir durer éternellement, mais elle s’en fout. Le monde s’est réduit pour elle à la géométrie de quelques rues du onzième, et elle se dit que même si l’univers avait la taille du bar à slam, ça lui suffirait.

Il y a peu de monde ce soir, on est au milieu du mois d’août, Paris s’est désertifiée. Finalement, presque tout le monde arrive à foutre le camp pendant les vacances, même ses nouveaux copains les plus fauchés. Elle réalise que depuis le départ de Franck, ce qu’elle vit c’est mieux que des vacances. Chaque été, ils partaient dans les Landes, elle détestait ça. La mer froide et ses rouleaux dangereux, ces paysages insipides de forêts de pins, ces bouffes soi-disant gastronomiques avec leurs « amis » de villégiature. Et elle savait que Franck en profitait pour, à peine discret, aller courir la gueuse… Le souvenir du passé est d’un coup comme une morsure. Arrivera-t-elle un jour à prendre sa revanche ? Et finalement sur quoi ?

Ce soir, Irina « performe ». Tout en sirotant sa vodka citron, Leila l’admire, en fait elle la dévore des yeux. Toujours ce corps à la fois offert et secret, l’idée du sexe comme un éclat d’émeraude au fond du regard. Elle se demande si elle n’en n’est pas tombée amoureuse. Cette pensée la trouble. Elle sait qu’avec la petite Vietnamienne elles vivent leurs désirs au jour le jour, et que ça s’arrêtera d’un coup, sans crier gare. Irina est inaccessible, simplement parce qu’elle n’appartient qu’à elle-même. Et n’est-ce pas ce que Leila cherche ?

Quand elle se lève, la jeune Bulgare la suit des yeux, l’air déçu qu’elle s’en aille. « Mais puisque chacun s’appartient… », se dit-elle.

La chaleur est dense, mais à cette heure tardive de la nuit, des volutes de fraîcheur caressent ses bras nus. Oracle de l’automne ?

Elle est contente de mettre cet uniforme ridicule, de retrouver Max. Ils vont de nouveau bien se marrer. Elle le trouve changé, amaigri. Elle le lui dit. Il lui fait son plus beau sourire.

— En ce moment, je baise à couilles rabattues, lui dit-il.

*  *  *

Il est presque deux heures du matin, et Max est de retour au petit local. A priori, elle devrait prendre la relève pour une nouvelle ronde. Il a l’air tout réjoui.

— Je crois qu’on a quelque chose dans les filets…

A son air d’incompréhension, il continue.

— On a de la visite !

Dans l’entrepôt qui donne sur la rue des Déchargeurs, il a aperçu trois gamines qui fumaient un joint autour d’une bougie qu’elles avaient allumée, avec des airs de conspiratrices. Ce n’est pas la première fois qu’ils surprennent des jeunes qui font la « teuf » en petit groupe dans cet endroit. Ils s’y sentent clandestins et à l’abri. Ça se termine toujours gentiment, Max leur demande simplement d’aller s’éclater ailleurs. Mais là une lueur prédatrice danse dans ses yeux.

— Elles sont mignonnettes, le genre que tu aimes bien, petites bourgeoises en goguette… On pourrait s’amuser un peu !

Leila lui a raconté leur nuit à elle et Vera avec le couple d’étudiants friqués. Ça l’a bien fait rire. Il partage avec elle le même agacement devant les petits bourges qui se la jouent affranchis d’un soir. Lui a connu la vraie marge, et c’est pour ça qu’il aime bien la parenthèse d’existence que vit Leila. Cette dernière percute immédiatement.

— T’as raison, j’ai bien envie de jouer la méchante gardienne au moins une fois, sinon c’est pas la peine de se déguiser avec cette panoplie !

En rigolant, ils se dirigent sans faire de bruit vers le bureau désaffecté où Max a deviné de loin les trois filles. Avant de déboucher dans la pièce brutalement, ils prennent un air quasi professionnel.

— Alors, on se gêne pas ? Ici c’est une propriété privée, et j’ai l’impression que ce que vous fumez, c’est pas vraiment du tabac !

Max a pris sa grosse voix, et les trois filles sursautent de concert. Celle qui tient le joint est une brune aux cheveux courts, qui doit avoir à peine dix-huit ans. Elle a de gros seins moulés dans un tee-shirt noir sérigraphié dans un style hard rock. De gros traits charbonneux autour de ses yeux accentuent un style destroy, et ses lèvres sont peintes en noir. Derrière elle se tient une fille plus jeune, aux longs cheveux blonds très fins, un look aux antipodes. Elle a une peau rosée, les paupières maquillées d’un bleu évanescent, on dirait une Anglaise. Sur un canapé défoncé est assise une fille plus jeune encore, on la dirait tout droit sortie d’une école religieuse de Versailles. Elle porte une jupe écossaise et un chemisier blanc fermé jusqu’au cou. Etrangement, elle semble la moins effrayée des trois, ses grands yeux marron ne cillent pas. La rockeuse apostrophe Max :

— Toi, le gros, tu nous fous la paix, on s’installe où on veut et c’est pas un ringard comme toi qui va nous faire chier !

Le regard de Max se durcit, il arrache le joint des mains de la fille et l’écrase sous sa semelle. Elle beugle comme si on lui arrachait le cœur.

— Non mais t’es pas louf, tu sais ce que ça vaut du shit comme ça…

Max lui répond d’une voix caressante.

— Espèce de petite salope…

La fille ne sait plus quelle attitude adopter. Max repère le petit cube brun enveloppé de plastique qu’elle tente de dissimuler tant bien que mal. Il lui sourit.

— En plus, mademoiselle apprivoise les copines ! On va être obligés d’appeler les keufs comme vous dites…

La rockeuse a le visage décomposé.

— Vous allez quand même pas faire ça…

— Ça dépend, il faut qu’on soit certain que vous ne trafiquez rien d’autre, et pour ça on est obligés de vous fouiller. Déshabille-toi !

La fille n’a pas l’air du genre farouche, et les deux autres semblent curieuses de la suite des événements. Elle fait passer son tee-shirt par dessus sa tête et le laisse tomber à ses pieds. Gênée, elle regarde vers le sol. L’excitation commence à gagner Leila. La brune a vraiment de très gros seins qui ressortent d’autant plus qu’elle a un torse gracile. Elle porte un soutien-gorge rouge dans les bretelles duquel Leila fait glisser ses pouces. Elle s’amuse à faire osciller la lourde poitrine.

— T’es certaine que t’as rien planqué là-dedans ? Faut dire qu’il reste pas beaucoup de place !

La voix de la fille se fait enfantine.

— C’est gênant, j’ai honte…

— Allez, à d’autres ! Moi je sais que ça t’excite quand les mecs lorgnent sur tes gros nichons. On est toutes pareilles !

Leila fait sauter les seins de la brune en dehors des bonnets. La fille a de gros tétons, très épais et longs, d’une couleur lie-de-vin. Ses aréoles aussi sont très foncées, avec une chair grenue. Leila plonge les mains dans les bonnets de dentelle rouge comme si elle cherchait vraiment quelque chose, mais très vite ses mains remontent pour soupeser les seins. Elle fait rouler les tétons entre ses doigts et s’amuse à les pincer. La fille grimace. Ça lui fait un peu mal mais surtout elle a honte. Ses bouts se sont allongés et s’épaississent, sous l’effet d’une excitation involontaire, et visiblement ça l’humilie plus que tout. Leila tire fortement sur les nichons pour étendre la peau. Elle sait que son emprise sur la fille est totale maintenant.

— Mais ma parole tu bandes, tu bandes des nichons !

Les deux autres filles gloussent bêtement.

— On va pas y passer la nuit… Vire-moi ton jean !

La brune se déhanche pour faire glisser le jean qui lui colle comme une seconde peau et une minuscule culotte de dentelles roses apparaît. Leila siffle entre ses dents.

— Ben on se refuse rien…

La plus jeune commente ingénument.

— C’est son copain, il aime bien les dessous polissons !

Leila sourit. Décidément, ses petites camarades ne se montrent pas très solidaires de la rockeuse.

— Allez, la culotte maintenant.

— Vous ne voulez quand même pas que je me mette toute, toute…

— Avec la chaleur qui fait, tu seras plus à l’aise. Et puis nous joue pas les saintes-nitouches, ça n’a pas l’air d’être ton style !

La brune vire au cramoisi et retire la minuscule dentelle rose en levant une jambe après l’autre. Max lui retire des mains les quelques grammes de nylon et se retourne. Mais Leila a le temps de voir qu’il a humé la culotte avant de la fourrer dans sa poche. Encore un qui est attaché aux souvenirs…

— Ecarte bien les jambes et penche-toi en avant.

Ça lui est venu comme ça, souvenir d’une des nombreuses séries américaines qu’elle avalait à longueur de journée à une époque. Servile, la brune obéit immédiatement. Les genoux pliés, la paume des mains sur les cuisses, son cul se cambre, développe tout son volume. Leila l’encourage.

— Allez, mieux que ça ! Les fesses en l’air, comme les Africaines quand elles pilent le mil. Fissa, fissa !

Elle a retrouvé le langage de ses parents. Toute la chatte de la fille se déploie, on voit au centre de l’écartement des grandes lèvres l’ouverture rose et rouge de la chatte qui palpite. Leila est excitée par le contraste entre l’obscénité de la pause et le jeune âge de la fille. On dirait le sexe et le cul d’une femme mûre greffés sur le corps d’une adolescente.

— On finit l’examen en vitesse, et après tout le monde est quitte…

Du bout des doigts, elle caresse l’intérieur des grandes lèvres comme pour les assouplir. Puis elle introduit deux doigts, masse l’entrée de la vulve, et enfonce brusquement ses doigts dans la matrice. La fille gémit, ce qui fait ricaner ses copines.

— Bon, là y’a rien, ou alors vraiment… Par contre, un petit tour plus haut…

Leila écarte les deux fesses de la fille entre le pouce et l’index. L’anus apparaît, une boursouflure de chair bistre avec au centre des plis mauves qui forment un petit cratère resserré. Leila sent qu’elle est devenue experte maintenant. Elle titille la corolle avec son index pour l’apprivoiser, puis elle enfonce une première phalange. Le cul de la fille frissonne, mais elle maintient la position. Leila enfonce alors son doigt dans le sphincter jusqu’à ce qu’il disparaisse complètement. Elle s’amuse alors à faire coulisser son doigt très lentement, en regardant Max dans les yeux. Ce dernier rougit et détourne le regard. Sa braguette est gonflée et elle se demande s’il ne va pas tout lâcher dans son caleçon. Elle rentre un autre doigt, sodomise la rockeuse en douceur, l’index et le majeur réunis rendent encore plus souple le rectum. Les deux filles n’en perdent pas une miette, surtout la plus jeune, une lueur cruelle danse dans ses yeux. Finalement, elle ne doit pas tellement aimer la brune… La rockeuse pousse un gémissement veule, elle laisse échapper un petit pet, la jeunette a un rire sonore. Leila a beaucoup d’expérience, même si elle l’a acquise en peu de temps. La fille tire de la scène un plaisir crapoteux, ça lui plaît de se faire ouvrir le cul devant ses copines. Et qu’elle soit obligée de subir lui fournit une excuse. Quant aux deux autres, elles mouillent leur culotte.

Leila retire ses doigts pour les remplacer par son pouce. Elle rentre trois autres doigts dans la chatte ouverte, et ainsi elle peut fouiller les deux ouvertures d’une seule main. Le gros cul de la brune ondule, elle gémit de façon incontrôlée. Le visage de Max a pâli, il se place devant la fille pour lui empoigner les mamelles. A ce moment elle jouit, une jouissance sauvage, dégradante. Elle donne un violent coup de cul qui la libère de la fouille son intimité, un flot de mouille bave de la chatte, elle hoquette, autant de plaisir que d’humiliation. Les dés sont depuis longtemps jetés pour la suite. Max entoure les épaules graciles de la blonde avec son bras.

— Et toi, tu es sûre que tu ne caches rien ? Allez, à poil aussi !

Ça n’a pas l’air d’enchanter la fille, elle préférait regarder. Elle porte un jean taille basse et un haut qui lui dégage le nombril. Max lui fait faire un demi-tour, il admire le creux des reins qui laisse voir le haut d’un string violet. Il défait le bouton du jean, la fermeture éclair, oblige la blonde à s’extraire du tissu qui la moule. Elle a une peau très blanche, toute constellée de tâches de rousseur. D’elle-même elle retire son tee-shirt, découvre des seins minuscules voilés par un soutien-gorge du même violet transparent que le string. On devine les larges aréoles couleur rose thé et des tétons petits, un peu plats. Max lui fait le même coup, il découvre les petits seins, les palpe, la peau laiteuse devient rosée. Puis il caresse le petit cul pommelé, cherche l’anus sous la ficelle du string, et la fille gémit de honte. Mais on dirait qu’elle joue, qu’en fait ça lui plaît. Leila se dit que, décidément, les choses ont beaucoup évolué depuis qu’elle était gamine. Ils pourraient aller encore plus loin. Elle imagine que la blonde se met à quatre pattes, que Max enfonce la barre de sa queue dans le velours du sphincter…

La plus jeune a toujours l’air d’autant s’amuser. Elle se tourne vers elle.

— Dis-moi, tu as quel âge, toi ?

— Seize ans, madame.

— Dis-moi, vous n’auriez pas l’habitude de jouer un peu ensemble des fois ?

La petite pouffe.

— Ben oui, parfois, c’est depuis qu’on a été dans le même pensionnat.

— Mais tu as déjà été avec un garçon ?

La petite semble vexée.

— Qu’est-ce que vous croyez, j’ai l’air aussi conne ?

Leila se dit qu’elle ne reprendra jamais la main face aux jeunes générations.

— C’est normal que tu me voies étonnée. T’es habillée comme une pensionnaire du couvent des oiseaux.

La petite pouffe derechef.

— Ça ? Mais c’est parce qu’on va à une teuf costumée après, c’est une soirée manga.

Alors, dans ce cas, elle va offrir un cadeau à Max. Elle aide la jeunette à se mettre à genoux aux pieds de son collègue, dont elle ouvre la braguette. Elle n’a rien d’autre à faire, la queue se dégage comme un ressort. La fille a compris, elle engloutit le membre, on dirait qu’elle a fait ça toute sa vie. Elle se met à pomper, un peu maladroite dans sa rapidité. Max grimace mais il est aux anges. Il continue à s’amuser avec le petit cul de la blonde, en explore tous les orifices, et se régale surtout de voir la petite bourge réagir au quart de tour.

Leila est contente de sa mise en scène. La fille en kilt et chaussettes blanches fait plus jeune que son âge, c’est vraiment pervers de voir sa bouche enfantine déformée par la grosse queue de son collègue. Et elle y va de bon cœur…

Leila s’est allongée sur le canapé défoncé, la rockeuse a compris d’elle-même, elle s’est placée entre ses cuisses pour lui bouffer la chatte. Tout en s’abandonnant à la bouche vorace, Leila roule un joint. En fait elle n’aime pas tellement ça, ça lui fait peu d’effet. Mais c’est pour ajouter un peu plus de scandale à la scène. D’autant que son collègue a sorti sa queue de la bouche de la gamine et qu’il barbouille de son sperme le cul délicat de la blondinette…

CHAPITRE X

Elle a quitté l’appartement de Vera il y a maintenant une semaine. Aucun drame, aucune larme. La décision est venue d’elle, mais c’est tout autant la petite Vietnamienne qui aurait pu la prendre. Une légère usure du plaisir, une forme de routine qui tout d’un coup vient ralentir le rythme léger de leur vie commune. Elle s’est installée à l’hôtel Chopin, tout au fond du passage des Panoramas. Le compositeur y a vécu quelques mois, les murs sont comme imprégnés de son époque surannée. Le passage est occupé par des boutiques aux clients improbables, bouquinistes, vieux jouets en bois, et une échoppe superbe qui ne vend que des cannes anciennes, dont certaines dissimulent la lame d’une épée. Elle s’y sent hors du temps, hors d’atteinte.

De nouveau, elle passe de longues heures à déambuler dans un Paris qui ressemble encore pour quelques jours à un décor sans habitants. Elle rentre dans des musées, au hasard, elle n’y connaît rien. Elle aime bien la maison de Gustave Moreau, avec ses tableaux immenses représentant des vierges sacrifiées par des dieux baroques. Quand ça lui plaît, elle retourne plusieurs fois, simplement pour retrouver la même sensation. Le soir elle hante quelques bars, s’installant au comptoir avec une vodka. C’est surtout pour sentir sur elle le regard des hommes, leur indécision tendue, vont-ils l’aborder ? Elle aime le moment où ça arrive, chasseur contre chasseur… Mais elle ne se sent plus une âme de proie, et les dragueurs professionnels n’éveillent rien en elle.

Parmi les signes de l’automne qui ne saurait tarder, on voit quelques feuilles d’ocre et d’or qui voltigent dans le jardin des Tuileries. Son musée fétiche, maintenant c’est l’Orangerie. Elle passe des heures assise dans la salle des Nymphéas. C’est toujours la même sensation intime, une vraie cérémonie secrète. Elle connaît les toiles des deux salles par cœur, les herbes et les fleurs aquatiques de la première, les saules embrumés, l’eau dormante et mauve de la seconde. Il suffit de s’asseoir, une minute ou deux, les yeux dans la toile, pour avoir chaque jour un regard renouvelé. La figure d’une algue improbable dans des camaïeux turquoise, le blanc crayeux d’un nymphéa à peine évoqué. Comme toujours le vide se fait en elle en quelques secondes. Pour le reste, elle choisit à l’avance dans sa tête les toiles qu’elle va privilégier. Jamais plus d’une dizaine à chaque fois, c’est le maximum. Une fois elle est venue pour une seule, un nu de Soutine traité de la même façon qu’une carcasse de viande. De la chair vivante pleine de désir, la houille de la toison comme un clin d’œil lubrique.

Aujourd’hui elle le savait, ce sera d’abord les trois nus aux formes lourdes de Picasso, puis l’adolescente nue de Renoir.

Elle peut s’y rendre les yeux fermés. Le peintre a fait le choix d’accentuer le volume des courbes des cuisses et des seins, il a stylisé d’un trait le regard désirant de la femme. Et le rouge sombre qui domine la toile accentue la sensation d’un corps qui réclame son dû. Son regard se perd dans les courbes du corps comme dans de la terre rouge. Elle sent son propre corps s’amollir, son esprit qui divague. Elle entend le bruit d’une légère toux, elle n’est pas seule. Une femme contemple le tableau voisin, qui représente un nu avec une drôle de position, presque tordue. Sa voisine est blonde, avec un serre-tête noir, un tailleur à la couleur saumon, des escarpins de cuir verni aux hauts talons. Leila remarque les bas fumés à couture, les boucles d’oreille d’émeraude. Son regard s’arrête sur le volume de la poitrine qui contraste avec la finesse de la silhouette.

La femme ne semble pas remarquer Mathilde. Elle pivote brusquement pour se diriger vers la salle des Sisley. Mathilde contemple la silhouette qui chaloupe sur les hauts talons, la croupe qui tend le tissu léger. « Une fausse maigre », pense-t-elle avec un sourire intérieur, et elle se rappelle qu’elle était venue pour Renoir. La jeune fille est dans la salle voisine. Celle-ci est déserte et elle se dirige vers le tableau sans aucune hésitation. Comme chaque fois, son regard est aimanté par le corps légèrement disproportionné du modèle du tableau. La fille qui avait posé n’avait pas plus de quinze ans, vêtue d’une chemise de percal ajouré, avec des cheveux blonds et mousseux qui descendent jusqu’au creux des reins. Un regard plein d’innocence enfantine. Mais c’est la carnation de la peau qui fascine Leila, un rosé presque blanc, on dirait qu’elle est transparente par endroits. Seul le seuil de l’adolescence pouvait permettre un tel teint, celui d’une tout juste sortie de l’enfance.

Elle n’a pas fait attention au bruit ténu des talons, mais à l’odeur du parfum elle sait que la femme est derrière elle. Elle se lève, fait quelques pas, et se place derrière la banquette.

— Alors on peut aimer à la fois les nus rouges de Picasso et Renoir ?

La femme réagit comme si elle était acculée. Elle bafouille.

— Je… je ne crois pas qu’on se connaisse…

Il y a un silence, elle entend le souffle de la respiration de la femme.

— Je ne sais pas. J’aime aussi beaucoup l’Orangerie en semaine, c’est une forme de luxe. Peut-être qu’on s’y croise régulièrement, sans se voir, nos images mêlées à celles des tableaux…

Le musée est complètement désert, les gardiens sont dans les autres salles. Leila sent quelque chose de bizarre chez la femme. On dirait qu’elle ne souhaite pas arrêter leur conversation, mais qu’en même temps elle voudrait se lever et s’enfuir. Leila continue, parle de peinture, du corps des femmes, de l’infinité des façons de le représenter. La blonde bafouille, on dirait qu’elle est aux prises avec un intense conflit intérieur. Elle se jette à l’eau :

— Si vous voulez, on peut aller prendre un thé chez moi, j’habite juste sur le quai, en face.

Tiens, tiens…

Une bibliothèque remplie de livres d’art occupe un mur entier du salon. La femme a envoyé un signal à une chaîne Hi-Fi avec une minuscule télécommande accrochée à ses clefs. Un fado mélancolique se répand dans la pièce. Elle pose une carafe de vieux porto sur une table basse et Leila se laisse aller dans le profond canapé de cuir blanc. Elle mate la femme qui, de dos, choisit un livre dans la bibliothèque. En connaisseuse, elle remarque la silhouette élancée au regard des formes pleines de la poitrine et des fesses. La femme s’accroupit pour saisir l’ouvrage d’un photographe. Son cul tend le tissu de la jupe, on devine le relief du mince cordon d’un string qui rentre dans la raie. Ses chevilles sont soulignées par le triangle du coup de pied des bas fumés.

La femme s’assied à côté de Leila pour lui montrer l’ouvrage, des photos de Diane Arbus. Leila lui saisit le poignet.

— Tu l’as jamais fait, hein ?

La femme pâlit, bafouille.

— Je comprends pas ce… Qu’est-ce que…

Leila lui caresse la face interne du poignet, mais la femme ne se dégage pas.

— Eh bien, baiser avec une femme ! Tu l’as jamais fait, tu es torturée parce que tu rêves de le faire, et le musée c’est idéal pour ce type de rencontres…

La blonde est pâle comme un linge.

— C’est scandaleux, si j’avais su, jamais…

Leila lui retire son serre-tête pour déployer sa chevelure. Elle lui ramène la tête en arrière en lui tirant les cheveux, et lui mord la bouche. Les lèvres de la blonde s’amollissent, elle laisse la langue la pénétrer. La main de Leila glisse sous la jupe, une main insolente qui oblige les cuisses à s’écarter. La femme bascule. Les doigts de Leila jouent avec l’empiècement de la culotte, suivent le relief des grandes lèvres à travers le nylon. La blonde lui embrasse le cou et sa langue s’insinue entre ses lèvres pour venir lui lécher les dents. Elle laisse couler un peu de salive. Elle veut que ce soit obscène. Aucune douceur ni tendresse, juste un savoir-faire, faire vibrer la chair comme de la matière dont on connaît les propriétés.

C’est à pleine main que Leila lui masse maintenant le con. Elle froisse dans sa paume les chairs trempées des lèvres, pétrit les muqueuses dans le nylon. La femme laisse échapper une plainte bestiale. Les doigts experts ont trouvé le renflement du clitoris et pincent le bouton à travers le tissu. La jupe de la blonde est remontée jusqu’à ses hanches, le cœur de Leila chavire, elle sent que son con est trempé. Les bas sombres s’arrêtent à mi-cuisses, surlignant la pâleur de la peau. Des poils blonds, épais et drus, s’échappent du triangle de dentelles roses, une culotte qui doit avoir le prix de l’ensemble de ce que porte Leila. La femme a un sexe proéminent, on voit l’épaisseur des grandes lèvres à travers le tissu ajouré. Leila fléchit une jambe et pose le haut talon de son escarpin sur le canapé. Elle regarde les cuisses écartelées de la blonde, la minuscule culotte s’enfonce entre les bourrelets mauves de la chatte. Une rotation de la cheville, et l’extrémité du talon haut vient effleurer la dentelle rose. La blonde respire de manière saccadée, on dirait qu’elle suffoque. Ce n’est pas facile à faire se dit Leila, mais c’est rigolo. Doucement la pointe du talon se faufile entre le tissu et la peau de l’aine. Elle rencontre la chair intime, s’enfonce comme dans du beurre. La vulve clapote littéralement autour du talon du cuir. Leila trouve le bon mouvement. Elle peut par de petites torsions de la cheville baiser la chatte trempée. La blonde frissonne, elle a comme de légers soubresauts. Leila la stimule d’une voix rauque.

— Tu t’attendais pas à ça, hein, salope ! Fini, les grandes conversations sur l’art, tu es tout simplement en train de te faire baiser par la chaussure d’une inconnue. C’est mieux que toute la collection de godes que tu dois avoir, hein ? Sors tes nichons maintenant et branle-les en même temps.

La déraison déforme les traits de la blonde. Elle s’exécute immédiatement, soulève son soutien-gorge au-dessus de sa poitrine, elle a de gros seins mous qui tombent un peu. Elle les pétrit elle-même, fait rouler les tétons entre ses doigts, on voit qu’elle a l’habitude. Leila accentue la brutalité de sa pénétration, le talon brutalise les chairs intimes. La blonde crie, donne un violent coup de cul, elle jouit avec un air de folle. Leila continue, et la blonde jouit une seconde fois. Des larmes coulent sur ses joues. Leila la tire par les cheveux et lui écrase le visage sur son entrejambe.

*  *  *

Sur le canapé la blonde s’est blottie contre Leila, le corps vaincu. Elle se veut complice.

— Toi aussi, c’est la première fois ?

Leila ricane.

— Oui, c’est la première fois.

La femme manifeste son incompréhension.

— C’est vrai ? Tu dis pas ça pour me faire plaisir ?

— Non, c’est vrai, c’est la première fois que je vais demander de l’argent.

Un éclair de haine traverse le regard de la blonde. Son visage semble vieilli de plusieurs années.

— Quoi ? Mais…

— Je t’ai aidée à franchir le pas, c’est tout. Quand tu m’as vue, on aurait dit que ta culotte dégoulinait. D’accord, je me suis un peu amusée, mais ça change rien. Allez, grouille, j’ai envie d’aller prendre une douche.

Le temps que la femme aille chercher une liasse de billets au fond d’une poterie japonaise, Leila s’est déjà rhabillée. Elle claque le cul de la blonde.

— Merci ma chérie. A une prochaine, devant les nymphéas ?

Dehors, la lumière orangée du soleil couchant nimbe d’or fin la poussière des allées des Tuileries. Elle se sent belle, pleine d’elle-même. Un petit resto peut-être, maintenant, dans les galeries du Palais-Royal. Et remonter après à pied vers l’hôtel dans la douceur de la nuit bleue…

CHAPITRE XI

Il est là, en train de pérorer, attablé avec un petit groupe d’étudiants, probablement ses congénères d’HEC. Leila l’a reconnu tout de suite : le jeune Rodolphe avec son look branché de commercial destiné à une brillante carrière. Il y a beaucoup de monde en cette fin d’après-midi sur la terrasse du café tout près du Panthéon. Le soleil est bas derrière le jardin du Luxembourg, il fait doux, presque frais, c’est déjà la rentrée. Ça fait une heure déjà qu’elle a décidé de profiter d’un soleil chaud et franc, que septembre va enterrer. Elle a relevé sa jupe à mi-cuisses, sa peau est lisse et cuivrée, elle s’amuse des regards en biais de la plupart des hommes qui passent devant elle. Surtout quand ils sont avec leur femme, c’est rigolo, ça relève d’un strabisme latéral. Elle se rappelle la nuit avec le jeune couple, ça a dû laisser des traces chez eux. Rodolphe ne l’a pas encore vue, tout occupé qu’il est à adopter ses postures de jeune coq. Mais bientôt sa troupe se disperse, il reste seul devant son demi, et sans spectateurs il retrouve cet aspect d’adolescent mal dégrossi qui l’avait tant amusée cette nuit-là. Elle se lève et se campe devant sa table. Elle a choisi ce jour-là de porter le haut au décolleté le plus profond qu’elle possède, une véritable provocation. Ses escarpins aussi, qui accentuent un déhanché languide, relève par leur hauteur du maximum autorisé.

— Alors, c’est bientôt la rentrée ?

Il sursaute, et quand il la reconnaît son visage devient tout pâle sous le hâle estival.

— T’as été où pour être bronzé comme ça ?

Le gamin bafouille, elle réalise à quel point il doit garder un souvenir aigu de la nuit qu’ils ont passée tous les quatre.

— On… on a été sur la côte, pour faire de la planche… C’était super.

« Sur la côte », elle a toujours aimé cette expression, privilège des habitués fortunés.

— Avec ta petite Véronique ?

Rodolphe a perçu l’intonation ironique avec laquelle elle a articulé les syllabes du prénom. Il se redresse reprenant une contenance de jeune coq.

— Oh celle-là… Ouais, on est toujours ensemble… Mais vous savez, on n’est pas mariés.

Elle s’assied à sa table, commande deux vodkas citron, le gamin semble hypnotisé par sa présence. Elle sourit intérieurement : il fait un effort surhumain pour ne pas lorgner la chair bronzée de ses seins.

— Ben, sois pas si timide. On s’est quand même bien marrés, la dernière fois. Raconte-moi un peu ce que tu as fait depuis…

Le gamin se détend, la vodka y est pour beaucoup. Il raconte ses vacances, celles d’un petit bourge qui veut donner l’impression d’une vie aventureuse et affranchie. Tout d’un coup, elle a envie de s’amuser. Elle le provoque du regard, et sa chaussure vient caresser le mollet du gamin. Ce dernier rougit d’un coup.

— Ça me fait plaisir de te revoir. Mais c’est bruyant ici, y’a plein de monde. Tu habites le quartier, non ?

— Oui, enfin c’est aussi chez ma mère, mais je suis indépendant. Si vous voulez on peut aller chez moi…

Elle appelle le serveur, règle sur-le-champ. Le gamin lui indique la direction de la rue Claude-Bernard. Elle fait exprès de marcher devant lui, elle sait que le déhanchement de son cul l’affole. La porte de l’immeuble est d’un bois acajou massif, avec des poignées de cuivre. Un tapis rouge est fixé sur le grand escalier de pierre. Quand il ouvre la porte de l’appartement, elle regarde le nom sur la sonnette. Ça lui dit quelque chose immédiatement, mais elle chasse l’idée de son esprit. L’appartement sent le fric, un mélange de meubles anciens et de high-tech. Rodolphe est tout pataud.

— Et bien, sers-nous à boire…

Il ouvre un buffet laqué blanc, rempli de bouteilles de toutes sortes. Il s’en excuse presque.

— Ma mère reçoit beaucoup, autant en profiter.

— Mais tu es chez toi aussi, allez montre-moi ton antre…

L’appartement est immense, Rodolphe dispose de deux pièces dont l’ameublement se veut encore plus branché que le reste. Leila se dirige immédiatement sur le lit pour s’y asseoir. Le gamin se tient devant elle, le visage écarlate.

— On s’est quand même bien amusés la dernière fois, non ?

Le gamin se dandine d’un pied sur l’autre, elle devine qu’il fait un effort pour s’interdire de regarder son décolleté. Elle sourit méchamment.

— T’es un petit voyeur toi, hein ?

Il rougit violemment, on dirait tout d’un coup un enfant pris la main dans le sac.

— Je… j’aime regarder les belles femmes, et…

— Tu parles Charles ! Tu es un petit vicieux qui jouit en se rinçant l’œil. Et ta godiche de Véronique, elle sait y faire au moins ?

Rodolphe avale le reste de son verre pour se donner une contenance, mais Leila sait que son emprise sur lui est totale. Elle porte la main à la braguette du gamin et sa voix se fait doucereuse.

— Tu n’as pas à avoir honte, chacun a droit à ses petits vices. Et regarder en te faisant branler, qu’est-ce que tu en penses ? Tu as le droit, tu peux tout reluquer. T’as qu’à rester au garde-à-vous, comme un bon petit soldat…

Elle baisse la fermeture éclair du jean, sort la queue encore toute molle, on dirait un gros ver blanc. Le gamin est très pâle maintenant, on dirait vraiment un enfant pas encore pubère mais déjà travaillé par la chose. Ça donne envie à Leila de le materner, mais à sa manière.

— Allons, allons, ne flippe pas comme ça, ta Véronique n’est pas dans le secteur. Tu as qu’à imaginer que je suis ta maman, une maman très gentille. Tu sais qu’un garçon ne doit rien faire avec sa maman, mais par contre il a le droit de la trouver jolie… Alors tu peux te laisser aller…

Elle sent le corps de Rodolphe se détendre, alors qu’au contraire son membre prend de la consistance. Elle se dit qu’il doit retrouver en lui le petit gamin qu’il n’a jamais cessé d’être. Se faire branler dans sa chambre par une femme plus vieille que lui, il a dû en rêver. Le sang afflue dans la chair de la queue, elle se dresse doucement, comme une couleuvre paresseuse. C’est rigolo, elle en joue comme d’une glaise épaisse, un gros colombin. Elle décalotte le capuchon, fait couler un filet de salive sur le gland. Le gamin gémit, pose sa main sur son poignet, mais Leila l’écarte.

— C’est la seule contrainte : tu me touches pas, mais tu regardes…

Elle défait les boutons de son haut, son soutien-gorge a une coupe très basse, on dirait que la masse de sa poitrine va s’en libérer. Les yeux de Rodolphe s’agrandissent, Leila remue le buste pour faire bouger ses seins, et la queue durcit encore plus dans sa main. Elle le branle maintenant sur toute la longueur, mais sans recouvrir le gland en fin de course. Elle voit la scène qu’ils composent dans un grand miroir fixé au-dessus de la cheminée de marbre, et une humidité sournoise humidifie sa chatte. Elle a fait glisser le jean et le caleçon à mi-cuisses, elle voit le petit cul enfantin de Rodolphe, le membre tout rouge qu’elle malaxe, la chair offerte de ses nichons. Elle retrousse sa courte robe jusqu’à l’aine, aujourd’hui rien n’était prévu, mais ce matin elle a décidé de ne pas mettre de culotte. Et elle s’est rasée la veille, entièrement. La bite tressaute dans sa main et elle se dit qu’il ne va pas se retenir longtemps. Mais elle a encore envie de jouer. Elle avise sur le petit bureau un gros élastique, le passe en plusieurs anneaux sur le membre pour en étrangler la base. Elle branle plus fortement, ça marche, la bite est vraiment rouge, gonflée, mais l’élastique bloque le sperme dans sa course. Une lueur méchante passe dans ses yeux.

— Et bien qu’est-ce qu’il y a mon petit chéri ? Tu n’aimes pas ce que ta « maman » te fait ?

Elle s’écartèle, pose le talon haut de son escarpin sur le lit, s’admire dans la glace. Dans la lumière orangée du couchant, le renflement ocre clair des grandes lèvres miroite presque. Sur les bords internes du capiton scandaleux, la chair se fait mauve. Et la corolle de l’ouverture se déploie, rose et mouillée, mais dont le gamin ne pourra disposer. Il doit avoir mal, tant le sang lui gonfle la queue. Une goutte de liquide clair brille sur le méat, jumelle d’une larme qui coule sur la joue de Rodolphe. Elle lui caresse les couilles, glisse ses doigts vers le périnée, adoucit l’anus. Elle l’encule d’un coup avec l’index, et Rodolphe laisse échapper comme un couinement de jouissance. Alors la voix de Leila claque comme une lanière coupante.

— Regarde-moi dans les yeux !

Il obéit, plonge son regard mouillé dans le sien. Elle retire l’élastique d’un coup et la pression du sperme se libère. Deux trois salves épaisses viennent s’écraser sur le couvre-lit, puis la liqueur devient plus fluide, coule le long de la queue jusqu’aux couilles.

On entend distinctement un bruit de clefs venant de la porte d’entrée.

*  *  *

Rodolphe manque de tomber quand il remonte son jean avec un air affolé.

— Merde, à tous les coups c’est ma mère. J’ai oublié qu’elle devait rentrer plus tôt aujourd’hui.

Leila reste impassible, les cuisses toujours écartées, elle se caresse la chatte.

— Et alors, t’es indépendant non ?

— C’est… c’est pas si simple que ça… Elle va s’imaginer des trucs et…

— Et elle aura bien raison ! Dis-moi, t’as dix ans ou quoi ?

Elle lève, se dirige vers le miroir et rectifie une mèche de sa coiffure.

— De toute façon, j’ai autre chose à faire qu’à consoler un petit branleur…

Rodolphe prend un air implorant.

— On se reverra ?

— Ah ça, pourquoi pas, mais avec ta jolie Véronique alors, j’ai quelques idées intéressantes… Bon de toute façon, je vais pas passer la nuit ici !

Rodolphe se précipite vers le salon, probablement pour baratiner n’importe quoi, se dit-elle. Elle laisse passer une minute, se sourit à elle-même dans la glace et trouve son chemin dans les couloirs. La mère de Rodolphe est dans le salon, une belle femme de grande taille, il n’a pas réussi à s’en débarrasser. Quand elle se retourne, son visage devient instantanément d’une blancheur de craie.

— Qu’est-ce… qu’est-ce que vous fichez chez moi ?

Leila revoit le nom qui figure sur la sonnette. La patronne. Tout ça lui paraissait à des années-lumière mais maintenant elle a l’impression que sa dernière rencontre avec elle s’est déroulée la veille. Avec Franck, dans leur chambre, leurs sourires pervers à tous les deux…

*  *  *

Rodolphe a été renvoyé dans sa chambre, il n’a pas pipé mot. Sa mère a vite compris. Leila ressent une immense paix au fond d’elle-même. Son ancienne patronne essaye d’avoir l’air de maîtriser, mais de maîtriser quoi ?

— Vous savez, avec Franck, ce n’était rien de sérieux, d’ailleurs on ne se voit presque plus. On a le même goût pour varier les plaisirs, c’est tout…

Leila sourit.

— C’est comme moi avec Rodolphe, je sens que je vais inventer plein de choses…

Le visage de la femme s’est durci, un masque de pierre. La discussion sérieuse a pu commencer. Elle lui explique que le mariage avec la petite Véronique est très important pour tout le monde. Son père est à la tête d’une grosse société d’assurances, et il a promis de renflouer les finances de la boîte de communication qu’elle dirige.

— Vous savez, les temps sont durs, conclut-elle sur un ton de confidence.

Leila est d’accord, oui, les temps sont durs. Et d’ailleurs elle-même… Mais puisque tout va aller pour le mieux dans la boîte de son ex-patronne, un poste de directrice adjointe peut-être ? Elle a cru que la femme allait lui sauter dessus, mais elle a baissé la tête, accepté avec un petit filet de voix, toute superbe perdue. Leila a posé sa main sur la cuisse nue de la femme, une cuisse musclée et bronzée, sa patronne s’est toujours vantée d’être très sportive.

— Et puis on pourra toujours s’amuser dans les moments perdus… Vous savez, les trucs à plusieurs, je suis pas contre. Mais il faudra y mettre du vôtre…

« C’est fou ce que les jours raccourcissent vite », se dit-elle, tandis qu’elle se dirige vers Odéon. Elle a retiré ses chaussures, marche pieds nus sur les trottoirs tièdes. Elle va traverser la Seine au Pont-Neuf et elle coupera par le Palais-Royal pour remonter vers le passage des Panoramas. Une dernière nuit à l’hôtel Chopin… C’est drôle, elle a envie de retrouver sa maison.

CHAPITRE XII

Le bureau, très clair, avec des meubles au design italien, est presque aussi grand que celui de la patronne, dont il est adjacent.

Ça fait une semaine que Leila est installée dans sa nouvelle vie. C’est elle-même qui a dessiné le profil de son poste. « Relations publiques », ce qu’elle sait être de la foutaise, mais c’est justement pour ça qu’elle a choisi cet intitulé. Aujourd’hui elle a une nouvelle idée, mettre une petite couleur « relations internationales », comme ça, elle pourra s’offrir quelques voyages. Elle commencera par la Chine, juste pour le plaisir de visiter Pékin. Et puis suivra le Maroc, faut quand même bien qu’elle aille voir ses parents. Elle se demande comment son père réagirait s’il connaissait sa nouvelle vie. Probablement un accident cardio-vasculaire sur-le-champ. Sa mère par contre comprendrait sûrement. Enfin en partie… Mais elle les aime quand même, ses parents, et peut-être même que quand elle ira les voir elle mettra un joli foulard sur ses cheveux…

Franck l’évite, il s’arrange pour s’excuser de son absence aux réunions qu’elle anime. La première fois qu’il l’a revue, il a fait une drôle de tête. Il a tenté de la jouer cool mais sans vraiment trop y croire. Maintenant il rase les murs quand il la croise, en plus elle est placée plus haut que lui dans l’organigramme de la boîte. Pour l’instant, elle s’en fout, ce qui l’intéresse c’est de jouer avec la patronne. Elle sait que cette dernière est prête à tout pour éviter le scandale. C’est marrant, a-t-elle pensé, ces gens qui aiment écraser les autres, et dès que le piédestal risque de vaciller, ils sont prêts à toutes les humiliations pour conserver une parcelle de leur pouvoir. Leila décroche son téléphone, l’appelle.

— C’est calme à cette heure, on va pouvoir s’amuser un peu. Ramène ta fraise !

La patronne balbutie, essaye vaguement de trouver une excuse, mais elle sait maintenant que son salut dépend de sa soumission. La porte qui permet à leurs deux bureaux de communiquer ne tarde pas à s’ouvrir. Il est midi, et les secrétaires sont parties déjeuner. Mal à l’aise, elle se dirige vers le bureau de Leila, qui ne s’est pas levée. Chaque fois qu’elles se retrouvent seules, la patronne perd de sa superbe, elle est gauche, elle bafouille.

— Ce n’est pas très prudent, y’a toujours quelqu’un qui peut débarquer à l’improviste… Laisse-moi au moins fermer les portes à clé.

Un sourire radieux illumine le visage de Leila.

— Mais non, c’est justement ça qui est excitant. Savoir que n’importe qui peut débouler et te voir dans tes nouvelles occupations. Allez, on se dépêche, j’ai faim et j’ai pas envie de sauter le déjeuner !

Elle est belle, cette femme, se dit Leila, d’ailleurs elle l’a toujours trouvée belle. Aujourd’hui, elle porte un tailleur crème très ajusté, et comme l’automne arrive ses jambes sont gainées de bas fumés. Elle a beaucoup d’allure quand elle patrouille dans les couloirs de la boîte. « Un port de reine », disent ses employés, dont la plupart la craignent. Quand on entend la légère percussion de ses talons, tout le monde prend une attitude très concentrée devant son écran. Leila a toujours su que ça constituait une véritable jouissance pour sa patronne. Comme sa relation avec Franck. Ce qui devait surtout lui plaire c’était de se faire le mari de sa petite employée. Mais aujourd’hui…

Sans se lever de son fauteuil de bureau, Leila se déhanche avec souplesse pour faire glisser son string de ses hanches. Elle le fait tourner autour de son index comme un trophée.

— Mignon, n’est-ce pas ? C’est fou le fric que ça coûte, quelques grammes de soie ! Mais avec ce que tu me payes, ça serait dommage de s’en priver. D’ailleurs, faudra penser à rallonger la sauce… Et bien, qu’est-ce que tu attends ?

La patronne sait ce qu’elle doit faire, c’est devenu une habitude maintenant. Elle s’agenouille aux pieds du fauteuil en se tenant aux accoudoirs. Leila lui passe le minuscule string rose sur le visage.

— Tu aimes mon parfum ? Moi je sais que ça t’excite, ose dire le contraire ! Je me sens le cul tout chaud depuis ce matin, alors l’odeur est peut-être un peu forte…

Elle applique le string sur les narines de sa chef, l’oblige à inhaler toutes ses odeurs intimes. Puis elle écarte ses cuisses autant qu’elle peut. Elle est très souple, ses jambes sont presque perpendiculaires à ses hanches. Sa chair profonde se déploie, s’étale. Elle-même sent l’odeur un peu forte qui émane de sa chatte. Elle a envie de quelque chose de brutal. Elle appuie violemment sur l’arrière du crâne de la patronne et lui plaque le visage sur la chatte ouverte. Pas d’issue possible, la femme manque presque de s’étouffer et fait un effort pour reprendre sa respiration.

— Allez, au travail !

Elle a relâché sa pression pour que la patronne puisse retrouver son souffle. Maintenant elle fait vite, elle lèche les muqueuses de bas en haut, mâchouille les grandes lèvres, insère sa langue au plus profond. Leila sait qu’elle redoute qu’on les surprenne, et que c’est pour ça qu’elle met du cœur à l’ouvrage. Elle a envie d’ajouter un peu de piment.

— Branle-toi en même temps.

La femme lève ses yeux vers elle, mais c’est pour rencontrer un regard autoritaire. Elle remonte sa jupe, glisse ses doigts sous sa culotte, et commence à s’activer. Leila sait que la femme y prend plaisir. Un plaisir sale, celui d’être humilié et de risquer de l’être beaucoup plus si on les surprend. Et ça décuple l’excitation de Leila, c’est ça qui lui plaît, que ça aille très vite, qu’en quelques secondes sa patronne se retrouve asservie. Et elle jouit, un soubresaut violent du bassin, qui fait basculer sa patronne en arrière. Hagarde, la femme se relève, se rajuste avec des gestes maladroits. Leila est détendue, elle enfile son string avec lenteur, juste pour exaspérer un peu plus sa victime.

— J’aime bien ces petits coups, mais c’est quand même frustrant. Viens avec Franck samedi soir, chez moi, ça te rappellera des souvenirs. On pourra se faire une soirée entre amis…

Elle ne prend pas le temps d’écouter la question inquiète de sa patronne. Tout d’un coup, elle meurt de faim.

*  *  *

Elle a tout installé sur la table basse du salon, vodka et jus de fruits, tapas qu’elle a préparés elle-même, ils doivent arriver à « l’heure de l’apéro ». Quand on sonne à la porte, elle va ouvrir en souriant, sans avoir retiré son tablier de cuisine, une véritable petite ménagère. Ils sont venus ensemble, mais on voit bien que leur histoire est terminée depuis longtemps. Franck a l’air de mauvaise humeur, ça ne doit pas l’enchanter de revenir sur les lieux de leur vie commune. C’est à lui qu’elle s’adresse en premier.

— Tu vas voir, j’ai tout changé. Tu vas avoir du mal à reconnaître !

Elle leur montre la direction du salon, les invite à s’asseoir d’un « Faites comme chez vous » ironique, et sert la vodka comme elle en a maintenant l’habitude, de grands verres pleins. Les deux autres sont raides comme la justice, les fesses posées sur le bord du canapé. On dirait qu’ils vont décamper d’un instant à l’autre. Mais Leila a bien d’autres idées en tête. Elle engage la conversation sur le travail de la boîte, comme s’il s’agissait d’une soirée banale entre collègues de travail. L’alcool fait son effet, surtout chez la patronne qui a peu l’habitude de boire. Elle a un fou rire nerveux quand Leila demande à Franck où il en est de sa vie amoureuse. Son ancien mari se détend, elle reconnaît son comportement hâbleur. Comment faisait-elle, ils ont quand même partagé leur vie presque dix ans… C’est peu dire qu’elle est devenue une autre femme. Elle voit l’image d’elle-même plusieurs mois en arrière, comme un drôle de fantôme, celui d’une morte. De nouveau elle est avec eux. L’air sûr de lui, il lui répond que tout va bien de ce côté-là, comme d’habitude… La patronne pouffe.

— Tu parles, il a pas été chercher très loin… Il se tape Sylvie, la petite grosse du service expédition !

Franck prend un air vexé. Décidément se dit-elle, toujours aussi fainéant : c’est également au boulot qu’il l’avait draguée. Elle les sert à nouveau et se dit qu’il faudra qu’elle fasse attention, elle commence à drôlement bien tenir l’alcool.

— Allez, je vous fais visiter…

Ils montent au premier étage, c’est la chambre à coucher qu’elle veut leur montrer. Elle l’a complètement transformée dans un style oriental. Un immense futon occupe la moitié de la pièce, posé sur des plaques de paille de riz tressée. De grandes lampes japonaises en papier apportent un éclairage très doux.

— Que des bons souvenirs, non ?

Tout le monde a emporté son verre, les deux se dandinent, littéralement : ils ne savent plus sur quel pied danser.

— Vous savez, j’ai l’esprit très large maintenant, on va pouvoir reprendre les choses où on les avait laissées… La dernière fois, vous vouliez qu’on joue tous les trois, non ?

Franck a l’air ahuri, et la patronne est tout d’un coup gênée.

— Tu sais ça n’a pas duré longtemps entre nous…

— Qu’à cela ne tienne ! C’est la soirée des retrouvailles, et tu sais que je n’aime pas quand tu es désobéissante…

Leila se dirige vers Franck et, de manière effrontée, lui caresse la braguette.

— T’es pas contre, toi ?

Son ex-mari s’épanouit dans son air de beauf.

— Bien sûr ma chérie, ça rappellera le bon temps.

Il l’enlace, cherche à l’embrasser et elle se dégage.

— Ce n’est pas tout à fait ça, on va reprendre le film au même endroit. Vous deux en train de baiser, mais cette fois c’est moi le metteur en scène. Allez ma chérie, à poil ! Et toi aussi d’ailleurs.

Tout d’un coup, ils n’ont pas l’air très enthousiastes. Tout en continuant de caresser le sexe de son ex-mari à travers les tissus du pantalon, elle attire la femme vers elle pour l’embrasser sur la bouche. Elle lui force les lèvres, la fouille avec la langue, laisse couler sa salive. Elle a envie de quelque chose de sale.

— Garde seulement tes bas et tes chaussures, c’est plus excitant. Tu vas commencer par le sucer devant moi.

Nue, sa patronne a la même allure altière que lorsqu’elle est habillée. Un corps entretenu par plusieurs heures de sport par semaine, des cuisses puissantes, musclées. C’est d’autant plus excitant de la voir se mettre à genoux, obéissant sans enthousiasme. C’est Leila qui ouvre la braguette du jean, en extirpe le membre encore mou. Elle le pétrit un peu, fait glisser le capuchon sur le gland.

— Pas très en forme… Ta chef préférée va nous arranger l’affaire. Allez, en bouche, et mets-y de la conviction, il en a besoin.

Leila tient la queue par la base, elle présente le gland contre les lèvres soumises. Leila voit bien que ça dégoûte la patronne. Les femmes c’est toujours comme ça. Quand c’est fini c’est fini, et l’objet adoré encore la veille devient répulsif. Mais elle obéit. Elle lèche le gland, branle la colonne de chair avec la main, la picore de la pointe de la langue. En même temps, Leila s’amuse avec les couilles, les soupèse, les fait rouler dans sa main, les presse pour associer un peu de douleur au plaisir. Elle trouve que son ex a vraiment une tête d’abruti, une tête de veau béat qui se laisse faire. Elle a envie de corser un peu tout ça. Elle va chercher le martinet au manche en forme de gode, souvenir de la boutique de Vera. Elle commence à donner quelques coups légers sur le gros cul de sa patronne, qui se retourne avec un air outré.

— Tu manques d’implication ma chérie, alors si tu veux pouvoir t’asseoir demain, un peu de niaque s’il te plaît…

Elle donne un coup plus fort, ça laisse des traces fines et roses sur la peau des fesses. La femme y porte la main, comme une enfant qui veut se protéger. Leila fouette de nouveau, cette fois-ci très fort, et des cinglons pourpres scarifient la croupe. Leila étouffe ses gémissements de douleur en l’obligeant à gober le membre dans son entier. Cette fois, la femme met toute son énergie à son travail. Elle pompe autant qu’elle peut, la bite est luisante de salive, raide comme une barre. Leila s’assied, caresse le cul de sa patronne pour en atténuer la brûlure. Le spectacle lui plaît bien, l’ourlet des lèvres qui coulissent sur la chair gonflée, la salive qui luit, parfois la femme a un haut-le-cœur. Mais Leila a envie de varier les plaisirs… Elle tire la femme par les cheveux.

— Doucement, tu vas nous le vider trop vite. Et j’ai envie qu’il te prenne devant moi… En levrette. Allez, en position !

Sa patronne est d’une soumission écœurante. Elle se met à quatre pattes sur le futon, le cul bien cambré. Quatre cinglons font de fines boursouflures sur la croupe, Leila se dit que c’est sa marque, son timbre. Franck se place à genoux derrière le cul offert, sa queue palpite, un véritable animal. C’est elle qui le place dans la chatte à peine entrouverte.

— Vas-y, défonce-la !

Automate décervelé, il obéit, baise son ex-maîtresse avec brutalité. La femme gémit douloureusement, elle est peu ouverte. Puis son con s’épanouit, et une plainte animale sourd de sa bouche. Leila fouette le cul de son ex à toute volée, lui, il a la peau dure pense-t-elle. Du coup il redouble d’énergie, comme s’il voulait fendre le cul de la femme en deux. Puis il se fige tout d’un coup, surpris par l’ordre de Leila qui lui dit d’arrêter.

— On va essayer autre chose, au moins tu auras de vrais souvenirs de cette nuit…

D’un coffret ouvragé, pour elle c’est un objet qui est devenu presque sacré, elle extrait le gode ceinture dont elle a bien abusé avec Vera. Elle ordonne à sa patronne, qui prend un air incrédule, de l’ajuster sur ses hanches.

— Tu veux que je te le fasse devant lui ?

— Non, je veux que tu lui fasses devant moi.

La femme pouffe vulgairement, tandis que Franck commence à comprendre.

— Tu veux quand même pas…

— Ce soir on obéit, elle t’a pas expliqué ? Choisis la position, j’ai l’esprit ouvert…

Avec un regard inquiet son ex se met à quatre pattes, en jetant un regard effrayé sur la taille du gode qui oscille sur les hanches de la femme. Leila l’enduit de gel, en prenant tout son temps, comme si elle branlait une queue véritable, histoire de laisser Franck mariner dans son jus. Puis elle lui écarte les fesses, oint l’anus, y enfonce un doigt. Humilié, Franck se cabre.

— Détends-toi mon chéri, sinon ça va être douloureux. Ce soir tu es ma petite femme, tu vas voir comme c’est bon de se faire baiser…

Une claque sonore sur le cul de la patronne l’incite à s’activer. Elle donne un coup de reins, le gode s’enfonce un peu. Leila lui claque de nouveau les fesses, et cette fois le gros cylindre de latex s’enfonce à moitié. Franck gémit, et vicieusement Leila appuie fortement sur les hanches de la femme pour que le phallus artificiel s’enfonce jusqu’à la garde. Franck gémit de nouveau, mais cette fois c’est comme un soupir un peu veule. Maintenant la femme va et vient dans le conduit anal avec aisance. D’ailleurs on dirait qu’elle y prend goût. Elle adopte les mouvements et le rythme d’un homme, « un véritable mâle », se dit Leila. Quant à son ex, ce sont des plaintes langoureuses qu’il laisse échapper. Visiblement, une véritable découverte pour tous les deux.

La femme baise son ex avec frénésie, comme si elle recherchait une éjaculation qui ne pouvait venir. Franck a des mouvements langoureux de la croupe, une véritable petite femelle. Leila est redescendue dans le salon, les deux autres ne s’en sont même pas rendu compte. Elle entend leurs gémissements, tout ça demande de gros efforts…

Dehors c’est la pleine lune, le ciel bleu noir est pur, comme éclairé de l’intérieur par le halo lunaire. Ça va vite dans l’esprit de Leila. C’est marrant tout ça, mais juste pour un moment. Elle se souvient qu’elle a exigé de sa patronne qu’elle lui fasse don d’une partie des actifs de la boîte. Après tout, le beau-père du petit Rodolphe est là pour renflouer le navire s’il prend l’eau.

Demain, elle vendra le tout. Le patron du bar à slam a du mal à joindre les deux bouts, ils pourront s’associer.

Surtout, elle ne désespère pas de conquérir la belle Irina.

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0834-0
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1589-8
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques Tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le sex master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

E00055 — Les Amours rouges / Sylvain Parker

E00056 — Humidités / Frédéric Mancini

E00057 — Dressage d'une secrétaire / Alégarec

E00058 — Docile / Christophe Siébert

E00059 — Le Servant / Carlo Vivari

E00060 — Les Nuits de cuir / Jean-Charles Rhamov

E00061 — Exhibitions conjugales / Hervé Gratiano

E00062 — Le Renifleur / Xavier Châtilliez

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com